

IALLERES GRAFICOS Diarlo de Burgos

TODA CLASE DE TRABAJOS TIPOGRAFICOS Vitoria, 13. - Teléfono, 2852

BURGOS

La producción algodonera española cubre ya casi el setenta y cinco por ciento de las necesidades nacionales

Sique la mejoria del capitán general Muñoz Grandes

Estudios sobre posible utilización del agua del mar para la agricultura, en la provincia del Sahara

Se conmemora en Madrid el asesinato de Matías Montero

maisten al capitán general don Agustín Muñoz Grandes, en el Hospital Militar del Generalisimo, se estran satisfechos del curso de su recuperación. La noche última la pasé hien, sin flebre, habiéndose sperado el período peligroso de las primeras cuarenta y ocho horas. tinúa la mejoría del ilustre enfermo, siendo su estado satisfac-

recibiéndose en el Hespital Militar del Generalisimo hamadas de toda España interesándose por el estado del capitán ge-

El capitán general de Cataluña habis esta mañana con El Parlo, infermando a S. E. el Jefe del Es-

INTERESANDOSE POR LA SA-LUD DEL GENERAL MUNOZ

GRANDES Barcelona.--Por el estado del capitán general Muñoz Grandes sien interesándose relevantes per-neidades españolas y extranje-

Entre los mepsajes recibidos figuran los del ministro de Marina de Portugal, del general Jean Noi-tet, del Estado Mayor francés; y del jefe del Estado Mayor de la Reptblica China, general Peng Meng Chi.-Cifra

CONMEMORACION Madrid.—En el aniversario de la muerte de Matias Montero el SEU hz celebrado hoy diversos actos nemorativos. En la igíesia de la Cludad Universitaria se celebró una misa re requiem, Asistieron el vicesecretario general del Movimiento, jefe nacional del SEU, delegade nacional de Asociaciones, rector de la Universidad y numerosos profesores y estudiantes que, después se trassadaron a la calle Victor Pradera y ante la lápida dude cayó asesinado Matías Montero depositaron una corona de lau-

rel y las cinco rosas simbólicas. El jefe nacional del SEU pronunció la oración de los Caídos de Sanchez Mazas. La jefe del SEU femenino inició el Padrenuestro y después se cantó el «Cara al Sob», dando los gritos de ritual el vicesecretario general del Movimiento. Más tarde, en el cementerio de

la Almudena, depositaron sendas coronas sobre las tumbas de Matias Montero y José Miguel Guitarte.—Cifra.

LA PRODUCCION ALGODONE-RA DE ESPAÑA

Madrid.—El ministro de Agricultura ha recibido hoy en su despa-che oficial la visita del secretario general de la Junta Nacional de Hermandades, acompañado de una comisión de presidentes de las Cámaras Oficiales Sindicales Agrarias de Andalucía, Extremadura y Levante y jefes de grupos de pro-

El Orfaon Burgalés actuará en el Primer Certamen Nacional Folklórico de Madrid

Presentado por la "Mesa de Burgos" en la capital de España

Atendiendo a la invitación que el Periódico «Madrid» ha formulado a todas las Casas y Centros Regio-nales radicantes en la capital de Espeña, la «Mesa de Burgos» ha pueste el máximo empeño en que las danzas y canciones de nuestra tierra se vean representadas en aquel magno Primer Certamen Folklóri-· Nacional, organizado por aquel Periódica, que se celebrará el próximo domingo.

Las gestiones realizadas, que han tropezado, como es lógico, con la eseases de numerario, han podido eristalizar en un satisfactorio acuerde, para que el laureado Orfeón Burgalés, presentado por la «Mesa», actúe en Madrid, exhibiendo la riqueza de sus danzas y canciones folklóricas.

Así pues, mañana, sábado, a las dos de la tarde, partirán en dos autocares, con dirección a Madrid, los ecmponantes de nuestra coral, para competir en el magno certamen aon los grupos representativos de Bran número de provincias españo-El Orfeón interpretará tres danzas coreadas, que es el número fijado a cada grupo y ni que decir tiene que los muchachos de ambos sexos que integran la coral rivalizarán en entusiasmo para dejar blen alto el pabellón artístico del Orfeón, en esta nueva salida a tierras madrileñas.

Para ultimar los ensayos intensivos que vienen realizándose estos dias, la Junta directiva del Orfeón galés encarece a todos los orfeoaistas acudan hoy al ensayo final, que tendrá lugar en el domicilio

ducción de algodón de dichas Cá-

Se expuso al señor ministro la situación actual del cultivo del algodón que, si antes era su produc-

cama

Es barata y como se quema después de asada, en los s hospitales resuelve el riesgo de las infecciones

Estocolmo. - Ropa de cama, ne papel, barata pero de gran duración, ha sido creada en Succia para resolver el problema de las infecciones, que ha afectado a gran cantidad de hospitales en el Mundo entero.

La idea es quemar la «ropa» una vez utilizada y cuando el paciente ha abandonado el hospital. Los productores de la «ropa»,

«Niboholms Bruk Ltd.», dicen que están dispuestos a iniciar la producción en masa de sábanas de papel a un costo de quince pesetas por unidad.-Efe

si el 75 por 100 de las necesidades del consumo nacional y alcanza un valor alrededor de los ochenta millones de dofares. Se espera que la cosecha actual llegue a las 310.000 balas. Ante las perspectivas de una nneva ordenación de este cultivo agricultores desean in defensa

del mismo, que supone una enorme riqueza, no solo desde el punto de vista económico, sino también desde el social, por la gran cantidad de jornales que proporciona a los trabajadores del campo.—Cifra, CONDECORACIONES Madrid .- El embajador de los

Países Bajos en España, doctor Willem Cnoop Koopmans, en un acto celebrado en su residencia, ha im-puesto al ministro de la Vivienda la Gran Cruz de la Orden de Orange - Nassau; al subsecretario de Obras Públicas, la misma condecoración; a don Mariano Rojas, hasta hace unos días vicesecretario nacional de Ordenación Económica, que ocupará la presidencia del Banco Rural, la encomienda de igual Orden y al representante de la Werkspoor Holandesa, don Manuel

M. Cano, las insignias de oficial.

Antes de la imposición, el doctor Cnoop Koopmans pronunció unas palabras para expresar su complacencia por estas distinciones de que han sido objeto las citadas personalidades por parte de S. M. la Rei-na de los Países Bajos. Puso de refleve los desvelos de las condecorados, que dieron como fruto la visita a España de la Misión econó-

lazos afectivos a poestro país

Madrid. (Servicio especial de DIARIO DE BURGOS). — El nuevo embajador de los Estados Unidos en España, general Anthony Drexel J. Biddle, fue embajador en Londres ante los Gobiernos en el exilio

durante la guerra mundial y, posteriormen e, en Varsovia. Pertene-ce a una familia de Filadelfia estrechamente vinculada por lazos efec-

tivos a nuestro país. Su esposa es canadiense. Mr. Biddle, ha demostrado sus simpatías hacia Occidente y su hi jo, Nicolás Duke Eiddle es un enamorado de España y en especial, de Madrid, ciudad que conoce por haberla visitado en varias ocasiones.

después de asistir a la misa celebrada en la iglesia del Carmen,

con motivo de la festividad patronal de Santa Apolonia.
(Foto "Fede")

(Pasa a tercera página)

Galvao declara entre del terrorismo y dice que ya ha Francia y la URSS utilizado esa «táctica» en España

Buques de la Marina alemana en Cartagena

la Marina de la República Federal alemana, que en unión de dos buques-tender, han fondeado

en este puerto para repostar .- (Foto Cifra)

presentado una dive le "eferiq superb" en que vidiaba el president soviético rumbo a Marrueco

Brezhaef ha llegado a Rabat como prólogo al viaje de Kruschef

Estocolmo. - Informan desde Moscú que el presidente Leonid Erezhnef, ha salido por via aérea, en viaje de visita oficial a Marrueces y Guinea.

El presidente ruso ha sido in-vitado por el presidente Seku Tu-re y por el Goblerno de Guinea. Pasará cuatro dias en la República occidental africana. acompañan el viceministro de Cultura Kuznetsof e viceministro de Asuntos Extrictes, Malik y el viceministre de comercio Exterior, Ivan Seniclestonol. EN RABAT

Rabat. - El presidente del Presidium Soviético Supremo de la URSS, jese de Estado de la Unión Soviética, Leonid Breznef, ha llegado por via aérea a esta capital, mientras aumentan las especulaciones en el sentido de que su visita pueda constituir una nueva señal de un giro de la po-litica marroquí hacia el bloque comunista. Como es sabido, el primer ministro soviético, Nikita Kruschef, visitará Marruecos proximamente, en una fecha que aún no ha sido anunciada, y el Rey Mohamed V ha aceptado una invitación del Soviet Supremo para realizar un viaje a Rusia. PROTESTA

Estocolmo.— Rusia ha entrega-do a Francia una enérgica protesta contra un "ataque pirata" realizado por un avión de caza francés, del que se dice que abrio fuego sobre el avión comercial transportaba al presidente

soviético, Leonid Breznef.
En la nota se dice que el caza francés hizo fuego por dos veces contra el avión "Ilyushin-18" y luego se cruzó en la ruta de éste cuando volaba sobre el Mediterráneo a unos 150 kilometros al Norte de Argel.

La protesta rusa califica el su-puesto ataque como "sin prevo-dentes" y "altamente provocati-vo", en un "acto de bandidaje internacional"

Se pide el castigo de "los culpables" y que se tomen medidas paca evitar la repetición de tales incidentes

La nota de protesta dice tam-bién que el ataque del avión francés podría haber causado "un grave desastre", sin hacer men-ción de daños ni victimas.

La protesta fue entregada por el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Andrei Gromyko, al (Pasa a última pág.)

Según manifiesta, tuvo intervención directa en la explosión de bombas en Madrid, Barcelona y San Sebastián Paris. — El periódico "L'Aurore" publica una entrevista de su enviado especial en Recife, Roland Faure, con el ex-capitán Hen-rique Galvao, en la que el pirata se declara decidido partidario del terrorismo como norma de acción y manifiesta que las tácticas te-rroristas son necesarias para impresionar a la opinión. Galvao con-

fiesa en dicha entrevista que ha utilizado ya esa táctica en España, pues en las bombas que estallaron durante 1960 en Madrid, Barcelona y San Sebastián, tuvo él intervención directa. Galvao termina sus declaraciones al periodista francés manifestando que una revista norteamericana le ha ofrecido diez mil dólares como pago de cinco artículos suyos y que pensaba aceptar el ofrecimiento.

El ministro de Justicia, que habrá de presentar acusaciones contra Lumumba y otros dirigentes políticos, será designado por el Parlamento

Bruselas,-La Agencia de Noticias Congolesa informa desde Leopold-ville que Joseph Heo ha formade un muevo Gobierno del Congo.

El decreto presidencial suspenda en sus funciones al llamado Colegio de Graduados.

Justin Bomboko continúa como ministro de Asutnos Exteriores. Kasavubu está aparentemente sa-

tisfecho de la labor desarrollada por el general Mobutu y quiere que este continúe al frente del Ejército. No ha sido designado el ministro de Justicia y, al parecer, el Parlamento será convocado para que se

designe a la persona que ha de ocupar puesto tan dellendo, la cual será llamada en el futuro para presentar la acusación contra algunas flguras políticas entre las que figura Lumumba,

El primer ministro, lleo, ha manifestado la esperanza de que el presidente de Katanga, Moise Tshombe, acepte un puesto en el nuevo Gobierno provisional del Congo.

NO SABEN NADA DE LUMUMBA

Leopoldville.--Un portavoz de las Naciones Unidas, interrogado sobre nuevos rumores de que Patricio Lumumba dijo: «No sé si está vivo o muerto. Ni siguiera sabemos dónde

Larga y cordial conferencia De Gaulle - Adenauer en París

Cartagena. - Los

cinco dragaminas de

partidario

Han sido interceptados das paquetes conteniendo explosivas que habían sido enviados por correo al canciller alemán y a Strauss

Según Erhard, la República Federal no puede dar más de mil millones de dólares a EE. UU.

Paris. - El canciller de Alemania occidental, Konrad Adenauer, ha llegado al aeropuerto de Orly, a las 12,37.—Efe. ENTREVISTA EN EL ELISEO

Paris. - El presidente De Gaulle y el canciller Adenauer se han reunido en el palacio del Elíseo a las 16,05, hora española.—Efe. TAMBIEN SE REUNEN LOS MI-NISTROS DEL EXTERIOR

Paris. - El presidente De Gaulle y el canciller Adenauer han conferenciado solos durante una hora. A continuación se les unie-ron el primer ministro, Michel Debré; los ministros de Asuntos Exteriores de Francia y Alemania, Couve de Murville y von Bren-tano y el embajador alemán en Paris, Herbert Blankenhorn. ASUNTOS TRATADOS

Paris. - La reunión franco -

alemana en el palacio del Eliseo en la que, junto a De Gaulle y Adenauer, han tomado parte el jefe del Gobierno francés, los ministros de Asuntos Exteriores de ambos países y el embajador alemán en Paris terminó a las 6'40 de la tarde a las dos horas y cuarenta minutos de haber co-menzado, Durante la primera ho-ra y media, De Gaulle y Ade-nauer habían conversado sin acompañantes, en atmósfera "muy buena".

Aunque no se dispone de in-formación alguna sobre estas conversaciones, se cree que los prin-cipales temas tratados comprenden las relaciones Este-Oeste, la futura actitud de Estados Unidos

hacia la NATO, la posibilidad de encontrar una solución para las diferencias existentes entre el

Mercado Común y la zona de libre comercio, y la creación de un organismo permanente para las consultas y coordinación políticas entre los dirigentes de los seis paises del Mercado Común.—Efe. HOY REUNION DEL M. C. E.

Paris. — Los jefes de Estado o Gobierno de los seis países del Mercado Común se reúnen ma-ñana en esta capital a las diez y media de la mañana. Será la primera vez que el general De Ganlle preside una reunión de la llamada "pequeña Europa", ciertos aspectos de cuya organización fueron objeto de sus críticas an-tes de volver al Poder.—Efe. NO PUEDE OFRECER MAS

Viena. — El ministro aleman de Economía, Ludwig Erhard, ha declarado en Viena que Alema-nia occidental ha Hegado hasta el máximo de sus posibilidades al ofrecer sus mil millones de dolares para ayudar a la balanza de pagos de los Estados Unidos. PROXIMO VIAJE DE MAC

Londres. — El primer ministro Mac Millan llegará a Washington para celebrar conversariones con el presidente John F. Kennedy el 4 de Abril, según se ha anun-ciado oficialmente.

Mac Millan se reunirá con ef presidente los días 5 y 6 de Abril y abandonará la capital norte-americana el día 7. — Efe. VAYA UN REGALITO!

Bonn. — Con relación a unos pequetes conteniendo exolosivos que han sido enviados por correo al canelller Adenager y al ministro alemán de Defensa, Strauss, un portavoz del Ministerio del Interior ha declarado: "En realidad no se trata de pa-quetes sino de envoltorios que pueden depositarse en un buzón de Correos".

El portavoz añadió que los explosivos no habrian causado daños ya que, en todos los casos, la correspondencia sospechosa diri-gida a los dirigentes alemanes es examinada antes de ser entregada a sus destinatarlos.

Al parecer, los envoltorios contenian un detonador y un peque-ño tubo lleno de pólvora y cierta cantidad de una substancia que aún no ha sido identificada. La policía —añadió el portavoz— está investigando la cuestión. UN EX-DIRIGENTE NAZI SE HA AHORCADO

Dartmound (Alemania occi-dental). — El dirigente azzi Rudolf Batz, que se hallaba dete-nido en relación con los fusilamientos de Dormund durante la segunda guerra mundial, se ha ahorcado en la prisión de Wulp-

pertal, según anuncia el fiscal de aquella localidad.

Batz, que fue jefe de la Gestapo en el distrito de Arsberg, se cree era el máximo dirigente de esta organización en la zona de Rhur al terminar la guerra y fue detenido en Blelefeld el pasado mes de Noviembre.-Efe.





Nuevas dependencias del

Ayer fueron bendecidas e Servicio de autobuses urbanos inauguradas las nuevas dependencias del Servicio mu-

nicipalizado de autobuses urbanos, que han quedado instala-das en el edificio del antiguo hotel Sabadell, donde también se encuentra establecida la Policía municipal. En nuestros grabados se reproduce: arriba, el párroco de San Cosme y San Damián, don Timoteo de la Peña con las primeras autoridades después de la ceremonia de bendición. Abajo, parte de las modernas dependencias del Servicio.

(Fotos "Fede")

Mensaje del presidente Kennedy al Congreso en torno a la sanidad pública de Estados Unidos

Grupo de odontólogos burgaleses, acompañados de varios de

sus familiares, fotografiados

Más de 25.000 millones de dólares se dedican annalmente a esfos servicios

Aumenta el paro en diversas zonas industriales norteamericanas

Washington. — El presidente Kennedy ha enviado al Congreso un mensaje en torno a la sanidad pública en el país; en el que dice, entre otras cosas: "La sa-lud de nuestro país es la clave de su futuro, de su vitalidad económica, de su meral y eficacia de sus ciudadanos, de nuestro éxito en la consecución de nuestros propósitos y para demostrar a los demás los beneficios de una so-

riesta patronal de

los odontólogos

ciedad libre."
Más de 25.000.000.000 dólares anuales, lo que supone más del 6 por 100 de la renta nacional se dedican a los servicios de sa-

KENNEDY HABLA DE LA RELIGION Washington. - El presidente

Kennedy ha dicho que él no considera a la religión como un arma en la guerra fría sino como "la esencia de las diferencia que nos separañ de quienes están situados al otro lado del telón de acero". Hablando en un acto organizado por la organización "International Christian Leadership Incorporated", Kennedy agregó entre otras cosas que no hay ninguna razón para que solamente

nidad públicos y privados de los los comunistas sean impulsados Estados Unidos. por una disciplina y fuerte con-vicción en el triunfo definitivo de su causa

"Nosotros -agregó el presidente- creemos que nuestra causa es justa y que, finalmente, resultara triunfante. Pero solamente triunfará si ponemos de relieve nuestra propia convicción en esta creencia". Kennedy se refirió también a "nuestra creencia en la libertad religiosa y nuestra ab-soluta seguridad de que los dones que recaen sobre nosotros no

(Pesa a tercera página)

No es que puedan perarse, normalmente, grandes cosas, cuando un Ayuntamiento se hace cargo de los destinos de la ciudad.



Entre otras razones porqué, entabezado por el mismo alcalde y constituído en más de su mitad

por las mismas personas es lógico que prosign la nueva Corporación una línea muy parecida al considerando anterior, maxime que las circunstancias económicas, omo ha recordado el señor Martin-Cobes, no son muy propicias para realizar así, como por ensalmo, magnos proyectos en plazo de

Sin embargo y, pese a todo, no cabe duda que en la vida burgalesa es interesante siempre subrayar que los nuevos ediles han celebrado su primera sesión, que ha sido la sesión semanal de la Comisión municipal Permanente.

La relación de asuntos estudiados y resueltos afirma cuanto acabamos de afirmar. Ha habido numerosos expedientes en la orden

tiel dia y se han despachado, norasuntos habitusles. O sea, que no ha habido, felizmente, solución de continuidad alguna en la labor municipal, como consecuencia del relevo

consiguiente a las pasadas elec-Nos consta, sin embargo, que los concejales que acaban de ocupar los escaños están animados, como es lógico y normal de un redobindo espiritu de servicio a la ciudad. Y eso nos satisface, a la par que, no menos naturalmente, constituya motivo para abrir un compás de espera que nosotros quisiéramos cerrar pronto ante la consideración de iniciativas y pro-

yectos planteados ante la Corporación municipal. Aún es pronto, sin embargo, para ello. Y, por tanto, nosotros, por hoy, nos limitamos a subrayar, en estas glosas de la actualidad burgalesa, que ha celebrado sesión la nueva Comisión Permanente, En miércoles y a su hora... Que no es poco, si consideramos no muy lejanos precedentes.—B. I.

Actualidadaiburgalesa

na, mañana, a las doce, en San Les-

mes Abad y don Evello Gutiérrez 3

Pescador con deña Maria Soledad

Roman y Rodrigo, hoy, a las once,

Defunciones: Andrés Santa

maría Torrepadre, de Burgos, 46

RENAULT 4/4 impecable

SEAT 600, poco uso, ven-do o cambio inferiores.

Agencia Palencia

Teléfono, 4142

FARMACIAS DE GUARDIA.-

Barriocanal, Cid, 8; Sáiz Gómez

Vitoria, 47 y Alonso, San Pa-

Para oir y ver bien

GAFAS AUDITIVAS y LENTILLAS CORNEANAS

de importación.

Optica Internacional

GUILLERMO FRUBECK

Espolón núm. 30

EL CUPON PRO - CIEGOS. -

En el sorteo celebrado el día de ayer resultó premiado con 250 pe-

setas, el número 345 y con 25 pe-

setas, todos los números termina-

BERLITZ Idiomas

Han comenzado los cursos de

ALEMAN

Plaza de Alonso Martinez, 7.

GRATITUD. - Los familiares

de don Rafael Santamaría Garcia,

(constructor), fallecido reciente-

mente (q. e. p. d.) en la imposibi-lidad de hacerlo personalmente agrad cen por medio de estas li-

neas a cuantos se interesaron por

el y asistieron a las honras fú-

dos en 45.

en Nuestra Señora de las Nieves.

años, Calvario 6.

muchos extras.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO. Durante el día de aver se verificaron en el Registro Civil las siguientes inscripciones:

Nacimientos: Domingo del Campo y Cantero, Juan José Veci-no y Diez, Maria Montserrat Gil y Alonso, Aurelio Martinez y del Hoyo, Jesús Maria Dueñas y Marin, Mariano Maria y Alonso.

Matrimonios: Don Laureano González y Cristóbal con doña Trinidad Arauzo y Puente, hoy, a las once, en Santa Agueda; don Lupidi-no de Hoyos y Calvo con doña María Eulalia Izquierdo y Maestro, hoy a las doce y media, en San Cosme y San Damián; don Cirilo Santamaría y Moreno con doña Juana Alonso y Rodriguez, hoy, a las doce, en La DOMESTIC DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PR

CITACION. - Se ruega a los

señores maestros que a conti-nuación se indican, se personen

en esta Delegación, para reco-

ger títulos de ascenso y quinque-

nios que les corresponders; si

dichos títulos no han sido reco-

gidos dentro de los ocho días

de la publicación de este anun-

cio, se archivarán en sus corres-

Titulos ascenso.— Doña Petra Angeles Martinez Sasot, don

Luis Garcia Santamaria, doña

Teresa Puente Tudanca, don

Evilasio González Zamora, don

doña Francisca de Lucas Min-

Titulos quinquenios. - Don

Eloy Alonso Carrera, don Ma-

nuel Angulo de Simon, doña Re-

medios Bartolomé Lázaro, doña Ana Conde González-Tablas,

don Laurentino García Bello,

doña Cristina Duque Gómez,

don Pedro Mateo Estébanez y

ORDEN DE SAN HERMENE-

GILDO, Se concede la Placa de

la Real y Militar Orden de San

dad don Eladio Abad Hidalgo, de

la Agrupación de Sanidad Militar

número 6 y la Cruz de la misma

Orden, al capitán de Infantería don

Félix Calle García, de la Agrupa-

ción del Arma San Marcial núm. 7.

ASCENSOS .- Se asciende a te-

niente de la escala auxiliar de las

Armas y Cuerpos que se citan a los

Infanteria.-Don Isaias Ausin Ca-

rreras, don Lucio Echarri Corro y

don Alberto Cereceda Tobalina, de

iguientes suboficiales:

Hermenegildo, al capitán de Sani-

doña Teresa Mora Arcos.

Información militar

Pablo P. Izquierdo Ortega

pondientes expedientes:

Anunciación; don Luis Brea y del Circulo de la Unión y esta habi-Val con doña Candelas Marijuán y tado per don Mariano Jaquotot Pascual, hoy a las doce y media, en San Esteban; don José Maria Mi-Uzuriaga. guel Galán y Montes con doña María Inmaculada González y Quinta-

PANTALONERAS

de confección, con práctica necesitamos. Las Casillas, 7.

INSCRIPCION DE COOPE RATIVAS. - Por Orden del Ministerio de Trabajo se aprueban los estatutos de las Cooperativas que se citan, disponiéndose su inscripcion en el correspondiente registro:

Cooperativa del Campo de Pro-ducción "Nuestra Señora de Báscones", de Mahamud; Coopera-tiva de Campo de Producción "Santa Eulalia", de Zael; Coope rativa Agricola de producción y Caja Rural "Nuestra Señora de la Milagrosa", de Cogollos y Co-operativa del Campo "Nuestra Señora de la Virgen Blanca", de Quintanilla del Monte.

ACADEMIA "MODERN SCHOOL

NUEVA DIRECCION Idiomas por nativos. - Bachiller y Reválidas. - Magisterio - Nautica. Primera Enseñanza — Cultura General. Grupos de ocho alumnos como máximo. C/. Llana de Afuera

Feria en Basconcillos del Tozo El domingo día 12, saldrá para

dicha feria un coche a las ocho de la mañana, regresando por la tarde. Estación Autobuses, Taquilla núm. 4

BOLETIN METEOROLOGICO comprensivo de los datos recogi-dos ayer en el Observatorio del Instituto de Enseñanza Media. Barómetro. — A las ocho de la mañana, 700,5; a las dos de la

tarde, 702; a las siete de la tarde. 701,1. Temperatura ambiente. - Máxima, 11 grados, a las 16,30 horas;

minima, 0,4 bajo cero, a las 5,30 Dirección y velocidad del viento. — A las ocho de la mañana, calma; a las dos de la tarde, E—

21,6 kílómetros; a las siete de la tarde, E-7,2 kilómetros. Recorrido, 162,3 kilómetros. Humedad, 76 por ciento.

MUERTO POR EL TREN.-E tren tranvia Burgos-Miranda que salio de la estación Burgos Avenida a las siete y once minutos de la tarde, acrollo mortalmente en el paso a nivel del camino de Cortes al vecino de dicho barrio Tecdoro Rojo Gil, de 30 años, casado, y de oficio mecánico, que circulaba en una motocicleta.

Las barreras del citado paso se encontraban echadas, pero el motorista cruzo la via por la entra-

da de peatones. El tren detuvo su marcha para la práctica de las diligencias y luego reanudo su viaje.

En el lugar del suceso se cons-tituyó el Juzgado de Instrucción de guardia, que correspondia al número 1 y el cual ordeno el le-vantamiento del cadáver y su traslado al deposito judicial.

Presidieron el acto las primeras autoridades burgalesas "

Ayer noche, a las ocho y me-dia, tuvo lugar la anunciada conferencia de don Carlos Rivas, premio nacional de Periodismo 1960 y editorialista del periodico

Presidieron el acto el excelentisimo señor den Servando Fernández-Victorio, gobernador civil y jefe provincial del Movimienden Honorato Martin Cobes, alcalde de la ciudad; don Fer-nando Dancausa de Miguel, pre-sidente de la Diputación provincial; don Rafael Miranda Barre do, subjefe provincial del Movimiento; don José Maria Manero, jefe del SEU; don Victor Barba-dillo, jefe de la C. O. S. A. y don Diego Guerrero, inspector del Movimiento.

Presento al conferenciante don Alfonso Salgado, de "La Voz de Castilla'

Don Carlos Rivas comenzó su interesante discrtación haciendo un recuerdo de la efemérides que se conmemoraba: la muerte de Matías Montero, a cuya memoria rindió homenaje. Reseñó la per-sonalidad de Matías Montero, enlazando su muerte con el tema El comunismo, instrumento del imperialismo soviético", que paso a desarrollar.

Estudio con gran abundancia de detalles el proceso sufrido en la Union Soviética desde los primeros pasos de 1917 hasta el cam-

bio que se ha experimentado. Después de estudiar la trans-formación llevada a cabo en las instituciones soviéticas, llegó a la conclusión de que la verdadera fuerza del Estado soviético está constituida por todo aquello que no tiene nada que ver con el comunismo, ni con el proletaria-

Vallentemente estudió cómo Occidente está frente a la URSS, por encima de una tensión que se apoya exclusivamente en el terreno militar.

Termino haciendo un llamamiento para que Occidente se y cree un sistema de autoridad inflexible, si quiere salvarse del peligro comunista, destacando la doctrina joseantoniana como la solución del problema actual. Señaló que es precisa-mente esa doctrina la que está floreciendo después de más de 25 años en muchos países que se dan cuenta que necesitan oponerse al comunismo, que se infiltra cada vez más en el mundo occidental.

Al terminar su disertación fue largamente ovacionado por el numeroso y selecto auditorio que llenaba el amplio salón del Club Universitario. El conferenciante fue muy felicitado.

TARDE, OTRA CONFE-ESTA RENCIA

Hoy, a las ocho, y también en el Club Universitario, tendrá lugar una conferencia organizada per los Grupos Universitarios de

Con ella se abrirá el Ciclo so-bre "La historia de nuestra épo-ca". En primer lugar, Jesús Martinez Garcia, tratará el tema "Concepto de Revolución Nacional". Después, Luis Santamaria Izquierdo, tratará de "Estudio y critica de la Revolución cubana", terminándose con un coloquio.

DA DIARIO DE BURGOS correspondiente al martes

1 de Febrero de 1931 HA quedado constituída la nueva junta directiva del Club Ciolia. ta Burgalés, que preside dea

Francisco Urrea. * EL Ayuntamiento de Valencia en sesión celebrada el día 7 del en sesion cerebrata el dia 7 del actual, acordó solicitar sean trasladados a Valencia les restos del Cardenal Benlloch, arzohispo que fue de Burges y cayo ca. dáver está enterrado en nuestra Catedral.

EL domingo, a las doce, en la iglesia de San Gil, tuvo lugar el matrimonial enlace de la bella señorita Valentina Vela Esteban, hija del acaudalado propietario de Milagros, den Zaearías Vela, con el joven mé-dico titular de Alesanco (Lo-groño) don Ricardo Cueva Cámara, hijo de nuestro estimado amigo don Ambrosio Cueva Amor, capitán de Infanteria.

M ESTA mañana se declaró un violento incendio en el edificio. Ayuntamiento de Lerma. Acudieron los bomberos de Burges. Quedando destruídos el salón do sesiones, buena parte del tejade y el salón del juzgado.

LA temperatura máxima de hav fue de 9,8 a la sombra y la minima de 0,6.

DEFERRATION OF THE PROPERTY OF

Vida religiosa

SANTORAL

SANTOS DE HOY:

Sa.: Escolástica, vg.; Irence, Ja-einto, Amancie, mrs.; Silvane, ek.; Guillermo, erm. Misa, con rito de tercera elase y

color blanco, de Santa Escolástica; segunda oración. Et fámulos. SANTOS DE MANANA:

Nuestra Schora de Lourdes. Ss. Lucio, Desiderlo, obs., Saturnino, ph., Félix, mr., Lazaro, ob. Misa con rito de tercera clase

color blanco, de la Virgen de Lourdes, segunda oración Et lamulos, Prefacio de la Virgen. CULTOS

IGLESIA DE VENERABLES.-Novena de la Virgen de Lourdes Por la mañana a las ocho y media Por la tarde, radiada, a las siete y media predicando el R. P. Valentin de la V. del Carmen. carmelita descalzo.



Informes en el misme,

VENDO armario listo-

ria. Trinas, 1. Cachaire-

PASAPORTES pens les, últimas voluntades, licencias. Conficias a

PASAPORTES. Cance-

IMPRESOS et merciales, cartes timbradas, tarjetas

de visita, invita-

ciones, prospectes de propaganda etc. TALLERMS

etc. TALLERMS GRAFICOS. «Dia

rio de Burgost. Co-ile Vitoria, 13. Te-léfono 2852.

Piso 3.º.

MUEBLES

Tia.

VARIOS

tillo y Villamediana de San Román, son solo por tres meses por

Inspección provincial de Primera Enseñanza

EJERCICIOS ESPIRITUA-IES PARA ESCOLARES. — Daran comienzo el proximo lunes. dia 13 para las niñas y el dia 15 para los niños. Los actos serán dos: a las once y media por la mañana y por la tarde a las cin-

Se espera de los maestros que acojan la idea con cariño y estimulen a que los escolares, cada uno en su parroquia, asistan a ios actos citados con puntuali-

Delegación de Hacienda

AVISO. - Se hace saber para ganeral conocimiento que con fe-cha 21 del pasado mes de Enero, ha tomado posesión del cargo de inspector diplomado en esta Delegacion de Hacienda, don Manuel Garcia Núñez, por traslado de don Adolfo García Gallego a la Delegación de Hacienda de Vizcaya.

Notas y avisos sindicales

SUNDICATO DE LA CONSTRUCCION, VIDRIO Y CERA-MICA. — Convenio Nacional de Impuesto sobre el lujo de Vieiro y Cerámicas correspondien e al año 1900. - Se pone en conocimiento de todos los vendedores directos o al detall de articules de vidrio y loza de esta capital y provincia, incluidos en el Convenio Nacional para el pago del impuesto sobre el lujo que grava los artículos de vidrio y loza, que la relación nuramea de todos los contribuyentes estará expuesta en los loca-les del Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerá-mira durante quince días habiles a partir del dia 9 del corrien- te de Puertas, Orbaneja del Cas-

te mes y año en curso, así co-mo en las Delegaciones Sindicaes Comarcales respectivas.

Todos aquellos industriales que e crean indebidamente incluilos o que no aparezcan en las istas y se encuentren comprendidos en dicho gravamen, lo exoongan para su exclusión o inclusion, que deberá resolver la Comision Provincial a la vista de los escrilos presentados. Pasado dicho plazo no se ad-

nitirá ninguna reclamación.

De egación Administrativa de Educación Nacional

Relación de Escuelas vacantes para ser provistas interinamente en la próxima sesión de la Comisión Permanente: MAESTROS. - Sotillo de la

Ribera, unitaria número 1. MAESTRAS.- Ahedo de las Pueblas, mixta; Bozóo, mixta solo tres meses por licencia); Encio, mixta; Fontioso, unitaria (solo tres meses por licen-cia); Fuencaliente de Puertas, mixta (solo tres meses por li-cencia); Lastrts de las Heras, mixta; Lomas de Villamediana, Mijaralengua, mixta; mixtar Orbaneja del Castillo, unitaria (solo tres meses por licencia); Orbañanos, mixta; Pereda, mixta; Población Arreba, mixta; Pradilla Hoz de Arreba, mixta; Quintanilla Santa Gadea, mix-ta; Rosio, mixta; Villabáscones Bezana, mixta; Villacian, mixta; Villamediana San Ro-

lavés, mixta. Todas mixtas, excepto Fontio-so, Orbaneja del Castillo y Vi-

Bozoo, Fontioso, Fuencalien-

la Agrupación San Marcial núm. 7

de la Zona de Reclutamiento y Movilización número: 31. Artillería.—Don Ramón Jiménez García, del Regimiento núm. 63. Ingenieros.-Don José Diaz Ra-

> mos, de la Academia de Ingenie-Intendencia.-Don Alberto Ortega Hurtado, de la Agrupación núme-

Sanidad .- Don Ursino Aguado Cabezón y don Abilio Carrasco Vivar, de la Compañía de Servicios de esta región militar; don Teófilo Amo Pérez, de la Agrupación de Sanidad número 6 y don Maximiliano Gallo Gallo, del Grupo de Sanidad de la División 61.

ATENCOM AYUNTAM ENTOS

Vendo acacias de altura superior 3,50 metros de 8 12 pe-setas unidad. José Martinez Salas de los Infantes.

Viales Sommariya Fomento del Turismo. Informes: Casa Paco. Cid, 7. Telefono 2229.

Sommariva. Alonso Martinez Teléfono 5947

Dependiente Impuesto en tejidos 25 a 35 años. Reserva para colocados. Es-cribir detalles a mano Apartado

de Correos 100. Burgos.

INCENDIO.-A las dos de la tarde de ayer tuvieron que acudir los bomberos a sofocar un pequeño incendio que se habia declarado en el segundo piso de la casa número 31 en la plaza de José Antonio Primo-de Rivera, a consecuencia de haberse prendido el hollin de la chime-

Afortunadamente el fuego careció de importancia y fue rapidamente sofocado por los bomberos. El Inmueble es propiedad del

Necesita Empresa importante.- Dirigirse Oficina de Colocación

ALQUILERES. cal, juntos o separados.

diable" (3).

las nubes" (3).

Gamonal (Generalisi-

vicetiples!" (3 prov.)

so tercero. ARRIENDO piso. Avenida del Cid, 31. Informes Lain Calvo, 22, 4. to para almacén, prefe quete rible zona Sur. Telefo nerlo.

AUTOMOVILES Y ACCESORIOS

TAXI Renault 4-4, pre-eio 2,50 kilómetro. Teléiono 2154. Seat 600 sin chofer. Calefonos 2503 y 2180.

> CONTINENTAL -AUTO, S. A. R. puestos G. M. C. Chevrolet - Opel -Bedford y varios, Madrid, 1. Calvo Calvo

FURGONETA DKW Ferreteria Lain Calvo. ALQUILO piso con lo- Teléfono 3394. VENDO o cambio por

ASTORIA,—"Misterio en el bar- bajo cero" (2).

coche remolque «Sai-car» 5 toneladas, total-ARRIENDO local calle marte nuevo, a estre-Briviesca núm. 16. In-formes en el mismo, pi-5, bajo. VENDO dos camiones

LOCAL o patio necesi a 8 toneladas con volquete o propio para po dés, 2. Teléfono nerio. Julio Ansucua. Castildelgado (Burgos). COLOCACIONES SE VENDE Guzzi se-minueva de 65 c.c., Lam-

AUTOMOVILISTAS: Matriculaciones, Trans-Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Biscuteriturismo último fice de fia a faso, acrrera pasco y nifor, perfecto serio Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Biscuteriturismo último fice de fia a faso, acrrera pasco y nifor, perfecto serio der.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Biscuteriturismo último fice de fia a faso, acrrera pasco y nifor, perfecto serio der.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Biscuteriturismo último der.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria der.

MENDO por delicates, tranita rapidamente Gestoria Sanz.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de conductor, tranita rapidamente Gestoria por pasco vinito, perfectas condiciones, rapido considere primate der.

Matriculaciones, Transferencias, carnets de decidamente Gestoria por pasco vinito, perfectas condiciones, rapido con fine primate der.

Matriculaciones, Transferencias, carnets Sandero vinitorio soló soló derrit. Parcido vinitor perfectas condiciones, rapido con fine primate der.

Matriculaciones, T ducir. Gestoria Sanz. ciones, Trans-carnets de VENDO por adjudica-tramita rá-ción de material nuevo. Biscuter turismo último

de 4, 5 y 6 toneladas toda prueba, facilidades, o cambio por uno de 6

MUTUA Nacional del SENORA sola necesita SE NECESITA matri- POLLITAS dos meses. SE OFRECE señorita cocina y lavadora eléc- en alquiler para la tem-

Automóvil, Seguros de para Madrid muchacha monio para cuidar una Frente Parque ArtilleAutomóviles. Delegación C. Almirante Valdés, 2. Teléfono 3657.

COLOGACIONES

SE NECESITA chica.
Santocildes, 17, habitación 9. Teléfono 456.

SE NECESITA chica.
Se N

MUMUUL QUUMM

para Bilbao. San Pablo

SENORITA de 16-17

años, se necesita, para
22, 1.º, B.

NECESITO tractorista.
Edmundo Redondo, en
Gumiel de Hilán.

OFICIAL entendido en máquinas de carpintería y serreria y aprenría y serreria y aprenría y serreria y apren
DENORITA de 16-17

años, se necesita, para
auxiliar de caja, en Placomo Consta dos bajos
industriales, dos pisos,
desván y carbonera. Facultivadores. Gómez
Campo, Espolón. Se
García Hermanos Ave
nida Cid. 63.

PERDIDA pulsera, trayecto Cubos Martinez
Campo, Espolón. Se
García Hermanos Ave
nida Cid. 62.
Teléfono 31-7-64. Santander.

VENDO pensión completa

minueva de 65 cc., Lambertat inneforable 125, NECISITO oficial segmentos Lube, Gofersa gunda y aprendices ade y Motobic muy buttos Lube, Gofersa gunda y aprendices ade luminante Bonifas, 8, 22, izquierda.

NECESITO chica Alminante Bonifas, 22, 3. izquierda ca construcción, centri pios de canilones, motor Razón Ciclos Aya-la Calle Madrid, 16
Burgos.

VENDO camón Ford Carbones de lo Indiano San José, 14
Ramones Carbo

In- en Ubierna.

FRACTOR . «Zetor-Supera, 50 caballos. Entrega en el acto. Facilidades pago,

caballo se SE TRASPASA local para 3 años, calle Briylesca núma. 16. mental Ramón Torre. Foncaa (Logroño).

FIAT tractores desde 20 hasta 70 caballos. Venta li-Concesionario Oficial: José Ba-rrios. Vitoria, 27 y 109, Burgos,

NUNCA envejece, respondiendo para lo que Gestoria Quintanila. fue creado .Burgos, PASAPORTES Conc Santander, siguen usan-do Fosfoferrosa Engorlaciones penales. Rame Automóvil, Asuntos Ministerios. Seguros Ge-nerales, Ayuntamicates. En Gestoria Unceta. de Castellano, aves, vacuno mular, cerda, la-nar. Tiene fosfato cal,

REGALO estiércel de gallinaga, Teléfone 2648 Encuadernaciones: corrientes y de lu-jo encarguelas en

TALLERES GRA-FICOS «Diario de Burgos», Calle VI-toria, núm. 13. Te-

SEGUROS Generales todos los ramos, abelluta garantía. Gestoria

léfono 2582.

LEA DIARIO DE BUESCI

no 4249.

ALQUILAMOS coches latravas, 8. Tienda. Te- VENDO camión Ford TAXI varios coches, grandes pequeños, 2,50. 1564 y 1520.

Madrid. Botelo, 2 Teléfono

mán, mixta (solo tres meses por licencia); Villanueva de Odra, unitara; Villavedeo, mixta; Vi-

llanueva de Odra, que son uni-

AVENIDA. - "El discipulo del EN MIRANDA GRAN TEATRO .- "Juicio en

EN ARANDA REX. — "Muchachas en vaca-ciones" (3) y "Crimen S. A" (3 R) TEATRO PRINCIPAL, -"Amor

(s. c.).

AVENIDA - 'La sombra de la CORDON. - "Orquidea Negra" guillotina" (3).

CALATRAVAS. — "Secreto de contesión" (3) y "Faustina" (3 R) un gangster" (3 R).

APOLO.— "Chacales del mar"

don Urbano González Estalayo,

COLISEO, - "Aqui están las co perdido" (2) y "La Dolores"

nuevas oficina's del Servicio municipalizado de autobuses urbanos

Presidieron el gobernador civil, alcalde y presidente de la Diputación

Garboplan

Copias nítidas e intensas

HOY, SESION EXTRAORDINARIA

DEL PLENO MUNICIPAL

Será propuesta una petición para conceder

al Excmo. Sr. D. Obdulio Fernández el

título de hijo adoptivo de Burgos

analítica ha enaltecido y sigue (Viene de primera pág.) honrando a la tierra burgalesa mica nolandesa que contribuyó a que le vió nacer.

dades académicas extranjeras el zona de playa correspondiente al dector Fernández está en posescion de relevantes galardones.

Sion de relevantes galardones.

Con nuestra ciudad se halla teban, comisionado por la Direc-

directamente vinculado desde su ción General de Plazas y Provin-

juventud y nunca regateo su con- cias Africanas, para llevar a cabo

curso en cuantas ocasiones fue un estudio sobre el propio terreno requerido para dirigir su autori- y elaborar un proyecto destinado a zada palabra. Así, por ejemplo la utilización de las aguas oceáni-

Facultad de Farmacia de Ma- trabajando eficazmente.

MOTORES

a les sobs de la tarde de ayer suvo lugar el acto de bendición s ineuguración oficial de las nuevas oficinas del Servicio munici palizado de autobuses urbanos, que han sido trasladadas desde su sede anterior -edificio del Laporatorio municipal, en la calle de Madrid- al inmueble donde se encuentra la Policia munici-pal, en la calle de La Merced. (antiguo hotel Sabadell). Las ciadas dependencias ocupan todo al piso segundo que aparece ahomagnificamente remozado.

Al acto inaugural asistieron el obernador civil y jese provincial del Movimiento, señor Fernández-Victorio; aicalde de la clu-defi, señor Martin-Cobos; presi-dente de la Diputación, señor Dancausa; presidente del Consede Administración del Servicio de Autobuses urbanos, señor Fernández Sanz con todos los miembros del citado Consejo; te-nientes de alcalde, concejales y tecnicos, además del jefe de la Policia municipal comandante Peres Hierro. También acudie-

Kores

A las ocho de la terde de hoy

celebrará sesión extraordinaria

Entre los diversos asuntos que serán sometidos a los capitulares figura un dictámen relativo a la

petición suscrita por varios con-

concejales que proponen sea con-

cedido el título de Hijo adoptivo

de la Ciudad de Burgos al exce-

lentisimo señor don Obdulio Fer-

nandez, ilustre burgales, nacido

Frias; figura medica mundial

mente famosa y que con sus im-

portantes trabajos científicos, so-

bre todo en materia de química analítica ha enaltecido y sigue

el Pieno del Ayuntamiento.

ron los empleados administrativos de dichos servicios municipalizacios.

El párroco de San Cosme, don Timoteo de la Peña bendijo las instalaciones, y seguidamente pro-nuncio unas palabras, en el salon juntas, el señor Fernández Sanz que resalto el significado del acto, diciendo que al inaugurar las nuevas dependencias, el Consejo que presidia habia de-seado antes de nada, elevar sus preces a Santa Maria la Mayor y al Santisimo Cristo de Bur-gos para que el Cielo bendiga y proteja todas sus actividades que no persiguen otro fin que el mejor servicio de Burgos y de los burgaleses.

Dió las más expresivas gracias al alcalde por la confianza que depositaba en el indicado Conse jo de administración y prometic corresponder a ella con todo entusiasmo.

Por último fue servida una copa de vino español a los asis-

hizose célebre, hace muchos años

en una "Semana agricola", en la

que dió a conocer sus sabios co-

nocimientos para el mejor rendi-miento de los cultivos, y otro pue-de decirse respecto a sus puntos de vista en materia de industria-

Don Obdulio Fernández tiene

Más información nacional

en la actual dad, 77 años.

IMPORTANTES ESTUDIOS

110-120-140-165 CV.

vehículos.

los PEGASOS usados.

Bendición e inauguración de las Normas a que deben ajustarse las empresas para confeccionar sus reglamentos de régimen interior

El B. O. publica una Orden del Ministerio de Trabajo

Madrid .- Por orden del Ministerio I de Trabajo, se desarrolla lo dispues-to en el artículo 14 del Decreto de 12 de Enero pasado, sobre reglamentos de empresas, interior de em-

En la disposición ministerial se dan las normas a que deben sujetarse las empresas obligadas a efectuar los citados reglamentos, coordinando la organización de su trabajo a los preceptos contenidos en la reglamentación laboral que les sea aplicable, al convenio colectivo sindical, en su caso, y a las disposiciones generales sobre trabajo, empleo y seguridad social.

El reglamento tiene por objeto adecuar las normas laborales obli-

Mensaja de Kannedy al Congreso

(Viene de primera página)

provienen de la generosidad del Estado sino de manos de Dios".

PARO OBRERO Washington. - El paro en los Estados Unidos es mayor que nunca y otros veinticinco centros industriales figuran ya como zonas donde el paro es importante, según anunció un portavoz del Departamento de Estado.

Las zonas relacionadas por el Departamento en que el paro se eleva al seis por ciento o más de la fuerza obrera incluyen Fila-delfia, Cleveland ,Baltimore, Los Angeles, Newark (Nueva Jersey), St. Louis y Kansas City.-Efe.

MULTAS

Washington. - El ministro de Justicia, R. F. Kennedy, ha anun-ciado que el Gobierno presenta-rá demandas judiciales por daños y perjuicios "dentro de dos meses" contra un número de empresas declaradas convictas a principios de esta semana de fijación arbitraria de precios y alteración de contratos.

El ministro añadió que por lo menos veinte organismos del Gobierno federal habían adquirido equipo de los veintinueve fabricantes de equipo eléctrico que fueron condenados en Filadelila al pago de multas por valor de dos millones de dólares—Efe.

CHINA ROJA Y LA ONU

Washington. — El portavoz del Departamento de Estado, Lincoln White, ha disociado a Norteamérica del llamamiento del secreta-rio británico del Exterior, lord Home, a que ingrese en la ONU la China comunista, y ha expresado la creencia de que la Organización mundial no admitirá al Gobierno de Pekín en las condiciones que éste pretende, es de-cir, arrojando de su seno a la China nacionalista.

gatorias en vigor a las caracteristicas peculiares de la Empresa, a fin de obtener conjuntamente los máximos resultados económicos en las mejores relaciones humanas, el mantenimiento de las relaciones de lealtad y asistencia reciproca que se deben cuantos participan en la producción.

La jefatura de la Empresa redactará el anteproyecto completo de normas internas laborales preciso para cumplir lo dispuesto en el de creto 20 / 1961 y en esta orden, sometiendo al conocimiento y deliberación del jurado la parte que, de acuerdo con dichas normas, debe este organismo conocer, lo mismo si se trata de un nuevo reglamento o de adaptar el existente a las referidas normas. Para ello, la Empresa redactará directamente las normas de su competencia exclusiva y asimismo un anteproyecto que pasará a estudio de los jurados, con una antelación mínima de ocho días a la fecha de su primera reunión, en sesión especial para la redacción definitiva del reglamento. En el acta de la sesión, que se desarrollará en el número de reuniones necesarias, se hará constar el informe emitido por el jurado sobre el proyecto de la Empresa, aprobado por unanimidad o mayoria, con expresión, en este caso, del número de votos en contra. A la misma se unirán los votos particulares que en uso de su derecho formulen razonadamente por escrito. Cuando el informe disienta total o parcialmente del proyecto inicial de la Empresa se hará constar en acta si se llega o no a una avenencia y, en este caso, se redactará el nuevo texto

Cuando sean varios los jurados en la Empresa, informarán con independencia o reunidos, todos aquellos cuyos centros de trabajo correspondientes afecte el reglamento.

Las empresas que se constituyan en el futuro o aquellas que al aumentar el número de trabajadores adquieran la obligación de redactar un reglamento de régimen interior, habrán de presentarlo a la aproba ción, dentro del mes siguiente a la fecha en que sé cumpla el año, contado a partir del día de su creación o del en que hubiere alcanzado el número mínimo de trabajadores fi-

Las deliberaciones sobre modificación de los reglamentos de régimen interior y su aprobación, se ajustarán a las mismas disposiciones que rigen para su elaboración, en cuanto fueren de aplicación al caso. La jefatura de la empresa remitirá por cuadruplicado el proyecto de reglamento o de su reforma -una vez que se hubiese pronunciado el jurado- a la Delegación provincial de Trabajo, si todos los centros radican en la misma provincia, o a la Dirección General de Ordenación del Trabajo, en otro caso, dentro de los diez días siguientes a la fecha en que se hubiese levantado el acta final referida anteriormente con los requisitos que señala la pre-

sente orden La autoridad laboral competente, dentro de los treinta días siguientes a la fecha en que tuviera entrada en el correspondiente registro el proyecto de reglamento de régimen interior, lo aprobará o denegará mediante resolución razonada. La denegación podrá fundarse en defectos normales o de fondo.

La Delegación de Trabajo recabará informe, en todo caso y antes de resolver, de la Organización sindical, de la Inspección de Trabajo y de la Delegación provincial de Industria o distrito minero, que habrán de emitirlo en el plazo de diez días. El requerimiento, con envío de todos los antecedentes, se hará simultaneamente a los tres organis-

Cuando la resolución haya de ser adoptada por la Dirección General de Ordenación del Trabajo, emitirán informe en el mismo plazo sefialado anteriormente, la Organización sindical, la Inspección de Trabajo y la Dirección General de Industria o de Minas, del Ministerio de

La presente orden es publicada hoy por el «B. O. E.».-Cifra.

pruebas nucleares en el Sahara

Su Gobierno estudia un nuevo lugar

Paris.- Francia no llevará a cabo más pruebas nucleares en el desierto del Sahara, según se dice en los medios oficiales de esta ciudad.

Esta decisión del Gobierno francés ha sido hecha pública a raiz del discurso pronunciado ayer en Lagos por el ministro se-negalés de Asuntos Exteriores, Dudu Thian, el cual dijo que "se habia comunicado a Francia que no era oportuno realizar prue-bas atómicas en el Sahara". En su discurso dijo también que

Francia habia desistido de utilizar el Sahara para estas prue-

bas y había elegido otro lugar. En los medios competentes de Paris se cree saber que el Go-bierno francés está preparando un nuevo lugar de pruebas nucleares en la zona montañosa de Hoggar, al Sur del Sahara, cer-ca de Tamanrasset, en el que se preparan algunas explosiones

Francia no hará más (VIOLENTOS ATAQUES DE RAUL CASTRO) CONTRA LA IGLESIA CATOLICA

La Habana.—El presidente de la República Cubana ha amenazado con el cierre de los centros privados de enseñanza que "inci-ten a la contrarrevolución". A consecuencia de estas declaracio-nes, ha tenido lugar una concentración de estudiantes, en apoyo del Gobierno y como protesta contra la huelga de los centros de enseñanza

El discurso principal fue pro-nunciado por Raúl Castro, minis-tro de las Fuerzas Armadas, quien con gran violencia culpo al clero cubano en general y concre-tamente a los que llamó "curas falangistas" de participar activamente en la contrarrevolución y en el terrorismo. Aludio Rafil Castro a un sacerdote que "fue scrprendido cuando iba a volar un polvorin", hecho que se ha demostrado ser completamente falso.

En este brutal ataque a la Iglesia y a sus "esbirros con sotana" Ravil Castro ha puesto de mani-fiesto cuáles son las intenciones del Gobierno cubano, al que se atribuye aqui el proposito de lanzar una vasta operación contra la Iglesia catolica.—Efe.

No precisan título (Los bachilleres elementales exentos del Grupo Común) Sueldo de Alferez, mas el 50%. Edad, 21 a 35 años. Curso oral y por correspondencia.

Pida informes sin compromiso a: ACADEMIA ACEYTUNO. Bárbara de Bragansa, 2. MADRID (4).

Veintitrés personas hallan trágica muerte en Egipto al caer a un canal el antobús en que viajaban

Ahorcan en Inglaterra a ua 9C02900 a una anciana vioda de asesinato y robo

Shrewsbury (Inglaterra).-George Riley ha sido ahorcado e ta mañana en la prision de

Un grupo de miembros labo-ristas del Parlamento, dirigidos por Victor Yates, habian sostenido que las pruebas contra Riley estaban basadas principalmente en su propia confesión, una supuesta declaración que fue luego

retirada por el acusado. Más de 60 miembros de la Cámara de los Comunes han firma-Interior, Butler, el cual por rapara conceder un indulto.

Bilbeis (Egipto). - Un autobús, en el que viajaban 43 pasa-jeros, ha caido a un canal cuando marchaba por una carretera de esta región de la RAU, pereciendo 23 personas en el acciden-te, según informa un portavoz

El vehículo, que procedia de El Cairo, sufrió la rotura de los frenos precipitándose en el ca-nal. Veinte pasajeros lograron salir del mismo antes de que éste se hundlera en el barro. El portavoz añadió que el número de muertos hubiera sido mayor si el canal hubiera llevado más cantidad de agua en el momento del accidente.-Efe.

TERRIBLE EXPLOSION

personas han resultado muertas y otras ocho heridas como consecuencia de la explosion de una pequeña factoria clandestina de

Shrewsbury por el asesinato y ro-bo de una anciana viuda. Una peticion a la Reina para su in-dulto ha sido denegada.

do una moción de censura al presidente de la misma por haber llamado al orden al diputado la-borista Sydney Silverman cuan-do este se disponía a pedir deta-lles del caso Riley al ministro del zon de su cargo tiene facultades

La ejecución de R'ley suscitará hoy una serie de interpelaciones en la Cámara de los Comunes sobre la cuestión de la pena capital.--Eile.

SE MATAN VEINTITRES PERSONAS

de la Policía.

Buitama (Colombia) .- Nueve

artículos pirotécnicos en esta población. Hasta ahora han sido

retirados siete cadáveres.-Efe. PRENDIERON FUEGO A CINCO AUTOBUSES Nápoles.— Grupos de manifes-tantes chocaron con la Policia, airededor de autobuses quemados, después de comprobar que, a

causa de una huelga de empleados de autobuses, tenían que regresar a sus hogares andando. Cincuenta personas resultaron heridas y otras cien han sido detenidas Los disturbios comenzaron cuando grupos de obreros com-

probaron que a causa de la huelga tendrían que caminar. Prendieron fuego a cinco vehiculos y a un camion de la Policia. Las autoridades se vieron obligadas a hacer uso de carros blindados para dispersar a los manifestantes.

Más de 36.500 volúmenes y siete manuscritos incorporados a la Biblioteca del Vaticano

También la colección de monedas se ha enrigascide con 819 valiosas piezas

Ciudad del Vaticano.-La coleccion vaticana de libros, mesallas y monedas antiguas se enriquece constantemente, como se lee en un sumario de las activi-

dades de la Santa Sede. La Biblioteca Vaticana ha re-cibido en los últimos meses siete manuscritos, uno de ellos tibetano, ofrecido al Papa por un la-ma, y una leyenda inedita sobre el Papa Celestino V, regalade por el Cardenal Tisserant La Biblioteca ha entrado también en posesión de 3.637 volúmenes impresos, parte adquiridos y parte objeto de intercambio. Entre los adquiridos hay cuatro reros in-cunables y una obra liturgio-sebla, impresa en Venecia, en el siglo XVI. La ya preciosa colección se ha enriquecido tambiém con quince mil volumnes de la biblioteca de la Penitenciaria de los siglos XVII y XVIII y 18.000 volumenes donados por algunas familias. También se han recibido obras de numismática, ofrecidas por el Gobierno de Bonn.

La colección de monedas y medallas so ha enriquecido con 319 piezas: 113 de oro, 19 de plata y 187 de bronce y otros metales. Entre las monedas adquiridas un timamente figura una griega, en bronce, con la efigie de Marco Aurelio y un grupo de monedas pontificias, de oro, de los Papas Clemente XIV., Pio VI y Pio VII, todas ellas en perfecto estado de concentración. conservación, y además catores monedas de bronce muy antigues, encontradas en las catacumbas.

Madrid . - Durante el dia de hoy el tiempo ha sido bueno en

toda España. Predicción para el día 10. Continuará el buen tiempo, con ligero aumento de la nubosidad en Galicia y formación de nieblas matinales en Extremadura, centro y valle del Guadalquivir.

Temperaturas extremas de Madrid: Máxima, de 15,2 grados, a las 16,30 horas y mínima, de un grado, a las siete.

Extremas de España: Máxima, de 26 grados, en Huelva y mínima, de cuatro bajo cero, en Teruel.-Cifra.

Dos mineros mueren en León víctimas de accidente

Un violento incendio causa importantes daños en unos almacenes de Orense

Orense. — Se ha declarado un incendio en la parte trasera de unos almacenes de alpargatas y sandalias de goma, situado en los bajos de la casa número 99 de la calle del Generalisimo. Las jefe de la region aérea del Estrellamas adquirieron grandes properciones e hicieron presa preferentemente en dicho almacén, habiendo sufrido ligeros daños otras dependencias. Acudio al lu-gar del siniestro el primer reten de bomberos con uno de sus coches, pero como era preciso más material, sallo un segundo hiculo, el cual, a la altura de la confluencia de la calle del Capitán Eloy con las de Calvo Sotelo y José Antonio, choco con la parte trasera de un camión de gran tonelaje que circulaba con carga de madera y que pertene-ce a una empresa de transportes de Rosello (Lérida). El camión sufrio solo ligeros desperfectos en tanto que el vehículo municipal rompio el radiador y recibió

otros daños en el motor.

Momentos después quedaba sofocado el fuego, en cuya extinción tuvieron que intervenir los bomberos con caretas, dada la acumulación de gases. Las pérdidas en el almacén propiamen-te dicho se elevan a más de un millon de pesetas, y los daños su-fridos por el edificio se valoran en unas 200 000.—Cifra. CHOFER MUERTO EN ACCIDENTE

Zamora.—Comunican de navente que, de madrugada, resulto muerto, al chocar contra un árbol, Antonio Ortega Guarez, conductor del camion de la matricula de Salamanca, núme-ro 11.575. También sufrio heridas leves su ayudante, Antonio González Vena.

El suceso ocurrió en el kiló-metor 66,100 de la carretera de Benavente a León. Parece ser que el chofer se quedó dormido y el vehículo, falto de dirección. a estrellarse contra el árbol. El camión resultó con bastantes desperfectes—Cifra. SEPELIO DEL AVIADOR GUFRRA

Sevilla.—En el cementerio de San Fernando ha recibido cristiana sepultura el cadáver del brigada piloto del ala núm. 5, de guarnición en Morón de la Frontera, don Julio Guerra de Profila, tripulante del reactor que el pasado martes cayó al mar frente al cabo de la Nao. Desde la llegada de los restos del infortunado aviador, al mediodía, has a la hora del sépelio, quedaron depositados en capilla ardiente en la parroquia castrense

antes de ponerse en marcha la comitiva, fue oficiado un fun-ral de corpore insepulto. Presidieron el corte jo oficial el

cho y autoridades, así como una comisión de aviadores norteamericanos. En el cortejo figuraban numerosos jefes y oficiales del Ejército del Aire, compañeros y amigos del joven piloto, quienes se turnaron en el traslado a hombros del féretro. Rindio los honores de ordenanza un peloton del Ejercito del Aire. También iban los jugadores del Recreati-vo de Huelva, ya que su jugador Manuel Guerra es hermano del extinto.—Cifra.

MUERTE DE DOS MINEROS

Leon.—En la mina "Cardonia",
situada en Orbas del Puerte,
murio en accidente de trabaja
Emiliano Díaz Alvarez, de 28 años de edad, vecino de Veguerino de Bernesga, y resulto heri-do de gravedad. Rafael Marti-nez Pelayo, de 53. I os dos obre-ros colocaban dos cartuchos de dinamita cuando el primero de ellos hizo explosion antes de ca-cender la mecha del segundo, alcanzándoles de lleno.

Otro accidente se registró en la mina "Satélite", de Ercurio, em clavada en término de los Exrrios de Luna, donde sufrio una caida el obrero Adolfo Bartolo-mé Villar, vecino de aquel barris, que resulto con gravisimas heridas, de las que falleció poco des-pués en su domicilio.—Cifra.

Holanda necesita cons truir dos iglesias cada semana

La Haya. — Según ha declara-do el Cardenal Afrink con moti-vo del "Domingo de la Construc-ción de Iglesias". Holanda nece-sita construir dos iglesias cada semana en 1961 para hacer frente al crecimiento de la población y al desarrollo de las cludades. Por eso el programa de construcción de iglesias prevé la construcción de 60 iglesias y 30 provisionales. Este programa exige la inversion de unos 35 millones de florices. Las colectas semanales dan al año unos diez millones de florines; las aportaciones oficiales de las ciudades y provincies dan unos 3'5 millones de florines. Se espera que este año el Gobierno Conceda una subvención para el programa de construccion de iglede Nuestra Señora de Loreto, de sias. (PA).

YUld tacultativa

F. URRACA **OCULISTA** LAIN CALVO. 17 - TELEFOND 1311

JOSE CARAZO

PARTOS Y

ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja /itoria 31, 3.º — Teléfono, 3591 IUSE ALUNSU

MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION. — RAYOS X Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Espolón, 24. — Teléfone, 1912 E. VIBALONDO ERRASTI

ARGANTA, NARIZ Y OIDOS Vitoria 18 - Teláfono, 5007 Federico Gascón

MEDICO DENTISTA Santander, 19, 3 ° dcha Tel. 2432

BENIGNO ANDRADE LOMA MEDICO Análisis Clínicos

Pl. de Calvo Sotelo, 9. Tel. 5545

RINON Y VIAS URINARIAS A. Bonifaz, 12. 1.º Teléfono, 1539

Seisdedos

ozola odmoj 190

PIEL Y VENEREAS Consulta: en la Clínica de San Juan

HUESOS Y ORTOPEDIA CIRUGIA GENERAL San Cosme, 2 (Plaza de Vega) Teléfone 2655 Consulta: 12 a 2 y 3 a 5

Finanzauto S.A.

ENTREGAS INMEDIATAS

MAXIMAS FACILIDADES DE PAGO

Distribuidores en exclusiva de la EMPRESA NACIONAL DE AUTO AMIONES, S. A. EN BURGOS

CONCEPCION, 14. - BURGOS CARRETERA DE VALLADOLID, 5. — ARANDA DE DUERO RAMON Y CAJAL s/n. — MIRANDA DE EBRO

de llevará a cabo, también, los estudios necesarios en los territorios de la zona Sur para, de esta

cas y salobres en agricultura para fertilizar las tierras de esta pro-

gue le viò nacer.

El excelentisimo señor don Obgulfo Fernández, académico setambién académico de la de Medicina y durante muchos años,
hasta su jubilación, desempeño la
catedra de Análisis orgánico de la
Fracultad de Farmacia de Matrabalando eficaramente. Proximamente, don Isidro Esteban saldrá para Villa Cisneros, donmanera, adquirir una idea exacta de toda la provincia y ver la posibilidad de aplicar o no su sistema de cultivo.-Cifra. Autor de numerosas publicacio-nes y socio de distinguidas socie-nar los territorios del interior y la EN ESPERA DEL «VERACRUZ»

Y DEL «SANTA MARIA» Santa Cruz de Tenerife.—El tras-atlántico portugués «Santa María», según un radiomensaje recibido hoy por la casa consignataria de la

Compañía Colonial de Navegación, llegará a este puerto, procedente de Recife, a las siete de la mañana del domingo. Se informa que el objeto de la entrada del tristemente famoso barco, que permaneció por espacio de

doce días en Poder del pirata Galvao, es el de dejar en Tenerife el equipaje de los pasajeros tinerfeños que fueron transbordados a la turbonave de la misma compañía «Veracruz». En el «Santa María» solo viaja un pasajero, de nacionalidad norte-

mericana, llamado Roward Weisberger, que perdió en Recife el «Veracruz». Por otra parte, este último buque arribará mañana, viernes, a las tres de la tarde, con ciento cinco pasajeros para Tenerife y unos trescientos cincuenta en tránsito para Founchal, Vigo y Lisboa, los. Adaptables a toda clase de cuales serán objeto de un cálido recibliniento por parte de los habi-tantes de Tenerife.—Cifra. INAUGURACION

Condiciones especiales de Madrid . - El ministro de la Gocanje para los motores de presidido la inauguración de los nuevos locales exposición de la entidad Porcelanas del Bidasoa, sociedad hispano - portuguesa.

Asistieron, también, el vicario general castrense, ministro de Portugal en España, que ostentaba la re-presentación del embajador; los señores Vieira Machado, ex-ministro portugués de Colonias; don Sebastián Ramiros, ex-presidente de la Asamblea Nacional de Portugal; don José María Urquijo; barón de Carcer; presidente y vicepresidente respectivamente de la entidad; subsecretario de Agricultura y numerosos directores generales, re-presentantes diplomáticos de diferentes países, artistas y otras per-

> Para los santos de los ninos puedes darles una gran alegría confeccionando para ellos exquisitos platos de reposteria. A preparar bien la papillas y todos los alimen-tos de los niños, puedes aprender en las clases de Cocina Infantil que dará la Sección Femenina,

José Muñoz Avila

d. Gomez Lopez Del Hospital Militar CORAZON - PULMON San Cosme, 2. — Teléfono, 5590

TRAUMATOLOGIA HUESOS Y ARTICULACIONES Aparicio y Ruiz, 18 - Teléfono 5424

de Dios, sábados, de 11 a 1.

F. Martin Marassa MEDICO ODONTOLOGO Calle Madrid, 4, 1.º derecha Consulta de 4 a 8. — Telf. 3119

JUAN CORRAL del Hospital Provincial

Cámara Oficial Sindical Agraria | Loncarso castella no-leonés

Importantes reuniones en Briviesca y Castrojeriz

zamientos por la provincia, en el dia de avec el presidente de la Hermandad de Brivies-ca, con asistencia del consiliario y totalidad de los miembros del acompañado del Inspector de Hermandades y del jete del Servicio de Colonización y Crédito Agricola, recibio en Briviesca, a los jeles y secretarios de las Hermandades de Berzo a de Bureba La Vid de Eureba, Grisaleña, Fuentebureba, Zuñeda, Vallarta de Bureba, Salinillas de Bureba, Cameno, Bañuelos de Bureba, Las Vessas, Aguilar de Bureba y Quintanabureba.

Se examinaron los problemas y proyectes pendientes de cada una de estas Hermandades, algunos comunes a varias de ellas como son la limpieza del rio Matanan, cuyos desbordamientos irrozan considerables perjuicios en las vegas por que discurre.

Información sindical

La Mutualidad Laboral de Trabajadores Independientes favorablemente acogida

Ya han finalizado las asambleas y reuniones que durante to da la semana pasada y parte de la presente se han venido cele-brando en la Delegación provin-cial de Sindicatos y en las dife-rentes Delegaciones Sindicales Comarcales de la provincia con asistencia de industriales y comerciantes vivamente interesados en la rapida puesta en marcha de la Mutualidad Laboral de Trabajadores Independientes.

Estos modestos empresarios y artesanes, que constituyen un amplio sector del pueblo español, se encuentran en la actualidad desamparados por leyes de Seguri dad Social, lo cual supone para gran parte de ellos no solo una situación de desigualdad en relación con otros sectores de la nación, sino también una tremenda y constante preocupación para ellos y sus familiares.

He aquí el por qué el solo aruncio de la creacion de una Mutua-Ildad que pueda servirles de amparo en sus posibles infortunios y adversidades, presentes y futuras, les haya abierto un ampllo horizonte a sus esperanzas y sea una garantia para sus justas aspiraciones. Han podido apreciar de paso el inequívoco interés e inquistud de la Organización Sindical por la noble causa de estos trabajadores in-dependientes, al promoveer estas asambleas iniciales y ser el por-toyaz de ellos ante los poderes

A lo largo de estes reuniones se ha puesto de manifiesto la uni-dad de criterios en lo que se reflere a la urgente necesidad de que la Mutualidad en proyecto entre en accion, ya que con ello se pretande queden a cubierto los modes os innustriales y co-merciantes de todos los riesgos, especialmente de los de vejez, jubilacion, enformedad, orlandad, viudedad, bic.

La inmensa mayoria de los re-unidos se mestraron partidaries de acogerse al Grupo "B" de las prestaciones previstas, por ser este Grupo el de mayor amplitud

Realizadas las filiaciones y afiliaciones correspondientes, se lle varán ahora a cabo los estudios pertinentes para la posible pues-ta en marcha de esta Mutualidad Laboral de Trabajadores Independientes que tan favorable y calurosamente ha sido acogida por les pequeños industriales y comerciantes burgaleses.- C. B.

mismo. Entre los asuntos conte nides en el Orden del Dia, desta can por su interes, la reorganiza cion del Servicio de Guarderi Rural y la propuesta de la Dele gatia de la Sección Femenina, pa ra celebrar una reunion de mu jeres trabajadoras. El tema más importante tratado en esta reunion fue la medificación de los Estatutos de la actual Cooperativa del Campo, ampliando su radio de acción a toda la comarca burebana y dotándolas de la agi lidad precisa para multiplicar las funciones de esta Entidad, lle gando a toda clase de actividades relacionadas con la agricultura

y ganadería de la Comarca. El entusiasmo reinante en esta Junta, la ponderación e interés con que se trataron todos los asun-tos de tan importante proyecto, auguran el exito que se espera en la Asamblea Comarcal, que en breve plazo se reunirá para el examen y aprobación de esta

propuesta. La semana pasada en Castrojeriz, se celebro bajo la presiden-cia del presidente de la C.O.S.A., acompañado de diversos funcionarios de la misma, una impor-tante reunion Comarcal, a la que asistieron los jefes y secretarios de las Hermandades de Villasi-

Villaveta, Castrillo Mataju dios, Pedrosa del Principe, Villaquiran de la Puebla y Castroje riz. Fueron tratados asuntos de concentración parcelaria, constitución y funcionamiento de Co operativas, ordenación de culti-vos. Se dieron normas de funcionamiento administrativo - estadistico, ordenación de pastos, etc.

Tuvo singular importancia la Asamblea de obreros campesinos donde se expusieron a la Presidencia los problemas de paro es-tacional y de seguridad social de los trabajadores de Castrojeriz atectadas de desempleo por las circunstancias climatológicas, Reunido el Cabildo de la Hermandad en pleno, con asistencia del alcalde y Diputación provincial por el partido y del secre-tario comarcal de Sindicatos, se adoptaron los acuerdos pertinentes para solucionar las cuestiones propuestas.

SECRETARIST SECRETARIST SECRETARIST "Rutas burgalesas" el domingo próximo en la Mesa de Burgos

En acto organizado por la re-presentación del partido de Bur-gos en la Comisión provincial de "Mesa de Burgos", se celebrara el domingo proximo, a las once de la mañana, en el domicilio de dicha entidad una brillantisima fiesta denominada "Rutas burgalesas" y que se ajustará al siguiente programa:

Primera parte: - Conferencia a cargo de den Alejandro Genzález Caivo, miembro de la Comisión de honor, sobre "Ubierna, recuerdos históricos y políticos. Después, saludo al Orfeón Burgalés, per don José Maria Marqui na, representante del partido judicial de Burgos en la Comision

provincial. Segunda parte. — Recital de baile regional burgales por el Grupo de Danzas del laureado Orieon Burgales. Profesor: Justo

CARITAS SE PROPONE AYUDAR a toda clase de instituciones caritativas y asistenciales y promover, sos-tener y vivificar obras nue-vas sepún las necesidades de tiempo y lugar.

de cine a mateur

Organizado por la Asociación Fotográfica vallisoletana, que se celebrará durante la semona 23 al 29 de Octubre de 1961

Podrán tomar parte todos los aficionados al Cine Amateur de las provincias de Valladolid, Palencia, Burgos, Salamanca, Segovia, Avila, León, Zamora, Soria y Santander. Tema: Ilbre.

Materias: Los films deberán estar impresionados directamente sobre pelicula ininflamable en los anchos 8, 9,5 y 16 mm. en negro o

color, mudas o sonoras. Se exige como mínimo 30 metros en el paso 8 mm. y sus equivalentes en los otros dos.

Número de films: Cada concursante podrá presentar cuantos desee, quedando excluídos los que hayan sido premiados en Concursos Nacionales o Internacionales, los que podrán ser exhibidos fuera de concurso, para lo que se anunciará una fecha posterior al Concurso.

Inscripción: Se fija hasta el día 7 de Octubre de 1961, a las 22 horas considerándole abierto a partir de dia 1.º de Septiembre de 1961, a la 20 horas, la que se deberá efectuar en el domicilio social de esta A.F.V. Plaza Santa Cruz, 6, pral. (Secreta-

ría, sección Cine-Amateur). Entrega de los films: Hasta las 22 horas del día 15 de Octubre, debiendo presentar, junto con las películas, un sobre conteniendo los datos siguientes: a) Título; b) Si es blaneo y negro, o color; c) Número de bobinas y metraje, las que irán numeradas por orden de proyección si son más de una; d) La palabra sonoro, si así fuese por sonoración en la banda impresa en la misma película; disco, si se ha efectuado la sonorización por disco fonográfico y Micro, si debe emplearse micrófono y Magnetofono, si es por dicho sistema; e) Ancho de la Película; f) Nombre, domicilio y localidad del autor, y g) Asociación o entidad a que pertenece, o si es independiente.

Otros requisitos: Las películas deberán estar montadas en bobinas de las que se expenden en el comercio en las que deberá constar escrito di rectamente en la tapa: a) Título; b) Número de bobinas y orden de proyección; c) Ancho de la película, y d) Sistema de sonorización y material preciso al mismo e instrucciones que considere oportunas.

Sesión de calificación: Finalizado el plazo de inscripción, se publicará el programa de las sesiones -el que se remitirá a cuantos concursantes lo soliciten- las que se efectuarán en la Sala de Proyección de esta Asociación.

En estas sesiones, los autores personas debidamente autorizadas tendrán acceso a la cabina de proyección, para atender a la sonorización de sus películas. El Jurado estará compuesto por

destacadas personalidades dentro de la Cinematografía nacional y Criticos Cinematográficos, como asimismo un miembro de la Junta Provincial de Información y Turismo. Cualquier duda o caso no previs-

to en las presentes bases serán resueltas por el jurado. El fallo de éste es inapelable e irrevocable. Premios: consistirán en trofeos, siendo:

Blanco v Negro -1 4 A la película; 2.º, al mejor guión, y 3.º, a la mejor fotografía.

Color.-1.º A la mejor película; 2.º, al mejor guión, y 8.º, a la mejor fotografia.

lanas para labores de Saba-dell, precisa agentes repre-bentantes para la provincia de BURGOS. Escribir con referencias/al núm. 9215. Aparvado 828. Barcelona.

permisos temporales de circulación

Para cumplimentar lo prescri-o en la Ley de 30 de Julio de 1959, sobre ordenación del tráfico, y en lo que afecta a la simplificación de expedientes sobre materias en la misma reguladas la Jefatura Central de Tráfico ha dispuesto que a partir del dia primero de Marzo del corriente año, no se admitan en las Jefaturas provinciales solicitudes de permisos temporales de circulacion, ni de matriculaciones de vehiculos de fabricación nacional, si no se presentan acompañadas de todos los documentos requeridos al efecto en el artículo 155 en relacion con el 244 del Codigo

de la Circulación. Los adjudicatarios de los vehiculos referidos deben proveerse al hacerse cargo de los mismos de todos los documentos precisos que por las casas vendedoras deben series facilitados, entre los que figura el Certificado de Fa-

\$ Universidad de Valladolid

Comisaria de Protección Escolar y Asistertia Social del Distrito Universitario

Pensiones de estudio

Para lograr una mayor difusión entre los posibles interesados y al mismo tiempo sirva de recordatorio a aquellos que ya lo conocen, se hace público que por OO. MM. de fe-cha 5 de Enero de 1961 (BB. OO. del Estado y del Ministerio de Educación Nacional correspondientes a los días 17 y 30 de Enero actual, respectivamente), se convocan, a través de la Comisaría General de Protección Escolar y Asistencia Social, concursos de méritos para la adjudicación de las siguientes Pensiones de estudio, que pueden ser disfrutadas para realizar trabajos en España y en el extranjero:

Sesenta para graduados españoles con título académico superior. Treinta para catedráticos nume rarios de Centros docentes oficiales de Grado Superior y Medio.

Treinta para profesores y maestros de Taller de los Centros Oficiales de Euseñanza Media y Profesional y de Formación Profesional Industrial.

Veinte para profesores y maestros de Taller de los Centros no estatales de Enseñanza Media y Profesional y de Formación Profesional In-

En los referidos Boletines Oficiales encontrarán todos cuantos datos precisan, sin embargo sería conveniente tener muy en cuenta las siguientes indicaciones:

Que las solicitudes se presentaran extendidas en el modelo oficial, en las correspondientes Comisarias de Protección Escolar y Asistencia Social del Distrito Universitario en que resida el interesado o pertenezca el Centro en que preste sus

Que el plazo de presentación con-cluirá el día 1 de Marzo próximo. Que las solicitudes se acompañarán necesariamente de todos los documentos que se exigen, los cualas; lo mismo que la instancia, serán debidamente reintegrados con las pólizas que señala la vigente Ley del Timbre, ya que de faltar algún documento o reintegro puede ser causa de no obtener la pensión que

se interesa. En esta Comisaria de Protección Escolar del Distrito existen modelos de solicitud impresos, que pueden ser adquiridos, bien directamente o bien por correo, previa petición acompañada del importe del impreso (3 pesetas).

INSTRUCCIONES PARA CON-CESION DE PERMISOS TEM PORALES DE CIRCULACION

A partir del dia primero del proximo mes de Marzo, para la concesión de permisos tempora-les de circulación esta Jefatura se atendrá a las siguientes ins-

Fermisos de transportes por un tiempo de validez de cinco días.— A la solicitud se acompañarán, en cada caso, los siguientes docu-

Para vehículos de jabricación nacional: Certificado de fabricacion.

Para vehículos procedentes de importación: licencia de Importacion, ejemplar destinado al interesado cuando el vehículo haya sido importado directamente y adjudicacion del Ministerio de Comercio, si la importación se ha efectuado bajo esta base.

Para vehículos procedentes de subasta: acta de adjudicación. Para vehículos procedentes de litigio: escrito del Juzgado en el que se comunique al interesado que le ha sido adjudicado el vehieulo.

Para vehículos procedentes de Cuerpo Diplomático: oficio de Ministerio de Asuntos Exteriores en el que conste la autorización de venta y nombre del nuevo propietario.

Permisos temporales de Circu-lación por 30 aías.—A la solicitud se acompañarán, en cada caso, los siguientes documentos: Para vehículos de jabricación

nacional: solicitud de peticion de matricula, certificado de fabrica-ción y certificado de reconocimiento. Para vehículo de fabricación extranjera importados por el Ministerio o por las casas-representantes: solicitud de petición de matricula, certificado de Adeudo,

certificado de reconocimiento y adjudicación del Ministerio (cuando proceda). Importados directamente por particulares: solicitud de peticion de matricula y certificado de

Adeudo. Procedente de subasta: solicitud de pelición de matrícula y acta de subasta (debe estar en poder de la Jefatura).

Vehiculos procedentes de liti-gio: solicitud de petición de ma-tricula y oficio del Juzgado en el que conste que ha sido adjudica-do el vehículo al interesado.

Vehiculos procedentes del Cuerpo Diplomático: solicitud de petición de matrícula y oficio de Ministerio de Asuntos Exteriores en el que conste la autorización de venta y nombre del nuevo titular.

PRORROGAS

Excepcionalmente y en casos muy justificados a fuicio de esta Jefatura, estos permisos de circu-lación se podrán prorrogar por otros 30 días, slempre que se soliciten sin solución de continuidad y se justifique que no se ha completado la documentación de matricula por causas imputables a la Administración.



Nuevas normas para concesión de Segunda conferencia del R. P. Ramón Cué en la Semana Femenina Mariana Aurgalesa

Glorificación lírica de María en el barroco hispano.

La segunda glorificación lírica tirarse en la portería del Colegio e María la centró anoche el P. de la Merced. de María la centró anoche el P. Cué en el Misterio de la Asun-ción: la fiesta más humana de la Virgen, puesto que es la glo-Los odontólogos rificación de su cuerpo, de su carne virginal hecha por Dios; ya que el Misterio de la Asunción no celebran su fiesta confiere ni una sola gota más de Ayer, festividad de Santa Apologracia a María, consumado ya el nia, patrona de los Odontólogos J Estomatólogos, se celebraron en tiempo de su crecimiento espiritual, sino que se encuentra en nuestra ciudad diversos actos en hola glorificación del Cuerpo de esta Mujer, que fue Madre de Dios y Corredentora con su Hijo en el Calvario. El tema de la nor a la Santa. A las doce y media, asistieron a una misa rezada en el convento de los Padres Carmelitas, la que fue oficiada por el reverendo P. Alejan-Asunción lo situo, oportunisima-mente el P. Cué, en ese cruce histórico del Renacimiento y del Barroco, lo localizó en Toledo, y dro de San José, C.D. y la oración sagrada corrió a cargo del P. Tarsicio de la Virgen del Carmen. Dulo estudió en la portentosa Asunrante la ceremonia religiosa fueron ción del Greco conservada en el interpretadas diversas composicio-Museo de San Vicente. Alrededor nes musicales por el coro de la cede esa obra maestra del Greco, fue evocando circunstancia, temunidad . mas, personajes, inquietudes lite-En un céntrico restaurante se reunieron en un banquete de hermanrarias y artísticas que provocaron e hicieron posible ese milagro pictórico del Greco, síntesis pictórica y plástica, en lo humano, de esa Glorificación de María a lo divino, que es el Misterio de la Asunción. Junto al cuadro del Greco, pasó el desfile impresio-

nante de tantas y tantas muje-

res muertas, de reyes, de poetas,

de súbditos, precedido por el ca-

daver de la Emperatriz Isabel muerta en Toledo en 1539 y ce-

rrado por el cadáver de la propia esposa del Greco, doña Jeróni-

ma de las Cuevas, muerta hacia

1598. Sobre ese fondo de circuns-

tancias culturales, artísticas, li-

terarias, históricas, humanas, describió luego el P. Cué, instan-

te a instante, la maravilla de la Asunción pintada por el Greco, para vengar en esa Mujer que derrota a la muerte y a los gu-

sanos, a tantas y tantas mujeres amadas de la Humanidad, pe-

ro vencidas siempre por la

Dedicó el P. Cué una tercera

parte de su charla lírica a la re-citación de unos "Mensajes líri-cos Asuncionistas" junto a esa

por el impacto que produjerón en

el auditorio, los Mensajes del Se-

pulturero, a los Huérfanos, a las Serplentes de la tierra y a las

Hoy, viernes, a la misma hora,

8'30 tarde y en el mismo sitio, Salón del Circulo Católico de Obreros, tendrá el P. Cué su

media, en Venerables

viene celebrándose en la iglesia de Venerables, mañana, festivi-dad de Nuestra Señora, se tendrá

a las once y media, una misa de enfermos, igual que las que se

celebran en la Basilica de Lour-

des. Una vez terminada se dará

a cada enfermo la bendición con

Por la tarde, a las siete y me-dia, se celebrará el acto final de la novena, presidido por el Exce-lentismo y Reverendisimo señor

Arzobispo. Después de la reserva,

habra procesion con la imagen de

la Santisima Virgen, terminando con la Salve y veneración de la

reliquia de Santa Bernardita.

Catedrales hispánicas.

en la Raiz de España.

muerte.

Secretarion of the secretarion of the second Hermandad de Retirados de los tres Ejércitos

Junta provincial de Burgos

El próximo día 12 del actual a las 11,30 horas en primera convo-catoria y a las 12 en segunda, tendrá lugar en el Salón del Teatro del Circulo Católico de Obreros, la Asamblea ordinaria reglamentaria para tratar de sus casos pendientes y resueltos, memoria anual, etc., y votación ordinaria para vice-presidente y tres voca-les que deben cesar. Se ruega la asistencia de todos los socios por la indole e importancia de les asuntos a tratar.

Asunción del Greco. Destacamos, possociones con consecuciones de la consecución del Greco. Destacamos, possociones de la consecución del Greco. Haga sus encargos en Talleres Gráficos

element Official Cam I proisit do de

port mun enla

"DIARIO DE BURGOS" TARJETAS DE VISITAS, CARTAS TIMBRADAS, SA-CUDAS, INVITACIONES, ETC



TRACTORES DIESEL

con equipo BOSCH, arranque inmediato en frio, poco consumo, adecuado para arado bisurco

Pesetas 198.800

Entrega inmediata en



Las misas gregorianas que darán comienzo mañana sábado a las nueve de la mañana, en la iglesia de Santa Clara y el novenario de rosarios que em-Pezará el mismo día, a las ocho de la tarde, en la misma iglesia, se aplicarán por el alma de EL SENOR

Don Rafael Sartamaria Garcia (CONSTRUCTOR)

que falleció en Burgos el día 5 del corriente Q. E. P. D.

LA FAMILIA agradecerá a sus amistades la asistencia a tan piadosos actos. Burgos, 10 de Febrero de 1961

La misa que se celebrará el LUNES, DIA 13, a las ONCE de la mañana en la iglesia parroquial de San Lesmes Abad, será aplicada por el eterno descanso del alma de EL ILUSTRISIMO SEÑOR

(SOCIO PROTECTOR DE LA SOCIEDAD GALGUERA

"LAS MIJARADAS") Fallecido recientemente en Madrid.

(Q. E. P. D.) LA DIRECTIVA Y MIEMBROS DE DICHA SOCIEDAD Ruegan a todos los socios y aficionados la asistencia a tan

Burgos, 10 de Febrero de 1961

Las misas gregorianas que darán comienzo mañana, día 11, a las nueve de la mañana en la parroquia de San Lesmes, Abad y el novenario de misas y rosarios que darán comienzo el mismo día en la parroquia de San Lorenzo, las primeras a las nueve y media y los segundos a las ocho menos cuarto de la tarde, serán aplicados por el eterno descanso del alma de EL ILMO. SEÑOR

D. Enrique Gasset de las Morenas que falleció en Madrid con-

fortado con los Santos Sa-

alguno de estos actos. -

cramentos y la Bendición de Su Santidad Q. E. P. D. LA FAMILIA agradecerá a sus amistades la asistencia a

· QUINTO ANIVERSARIO DEL EXCELENTIMO SEÑOR

Falleció en Madrid, el día 11 de Febrero de 1956, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad Q. E. P. D.

Su esposa, Exema. Sra. Doña Gertrudis Andújar González; hijos, hijos políticos, hermanos

Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y la asistencia a alguna de las misas que por su eterno descanso se celebrarán mañana día 11, en la capilla de Báscones del Agua; en Lerma, a las ocho y media en San Blas y a las nueve en la parroquia de San Pedro; y en Burgos, a las diez, en los PP. Carmeli tas y a las doce en la parroquia de San Lesmes, Abad, así como la Exposición de S. D. M. en las Reparadoras a las cinco de la tarde. Actos de piedad por lo que les anticipan las gracias. Burgos, 10 de Febrero de 1961.



piadoso acto.

EL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE MEDICOS DE BUR-GOS, celebrará mañana sábado, día 11, a las 10,30 y en el-Altar Mayor de la iglesia parroquial de San Lorenzo el Real. un solemne funeral, aplicado por el eterno descanso del alma de

(EX-PRESIDENTE)

que falleció el dia 6 de Febrero actual

(R. I. P.)

Esté Colegio de Médicos, invita a todos los familiares y compañeros asistan a tan piadoso acto por lo que les anticipan las más expresivas gracias.

Burgos, 10 de Febrero de 1961



EL ILMO. SENOR Enrique Gasset de

CORONEL PRIMER JEFE DEL REGIMIENTO DE ARTILLERIA NUMERO 63

Falleció en Madrid el día 5 de Febrero

(Q. E. P. D.)

El Exeme, Sr. Capitán General de la 6.º Región Militar, General Gobernador Militar de esta Plaza, Jefes, Oficiales, Suboficiales y Tropas de dicho Regimiento

Al participar tan sensible pérdida, suplican una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al solemme funeral que se celebrará en la iglesia parroquial de San Lesmes Abad, HOY dia 10, a las doce de la mañana, por lo que les anticipan las gracias.



II ANIVERSARIO

EL JOVEN

Falleció el dia 11 de Febrero de 1959 a los 18 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

(Q. E. P. D.)

Sus padres, don Hipólito Hurtado y doña Consuelo Polo; her-

manos, Angel y Consuelo; y demás familia RUEGAN a sus amistades le tengan presente en sus ora-ciones y la asistencia al funeral que por el eterno descanso de su alma, se celebrara en la iglesia parroquial de San Lesmes, mañana, sábado, a las once de la mañana.

Por lo que les anticipan las más expresivas gracias.

Burgos, 10 de Febrero de 1961

deportes en DIARIO DE BURGOS

Ralanz correrá el domingo en Madrid

addo por la Federación nacional

Organizado per la Federación Organizado per la Federación de Atletismo, el do-mingo se disputará en Madrid mingo se carácter nacional, en un cross de carácter nacional, en m cross de carácter nacional, en tomarán parte los más desde tomaran par le los mas des-idos atletas de la categoria uniors, entre los que ha sido lado por la Federación Espadestacado corredor bur-Balanz, quien tantos éxitos coechando en todas sus ac-

Federación Burgalesa, in no sabian ayer concretamensobre que circuito se desarro-le sobre que circuito se desarro-lara la prueba, aunque sospe-lara se lleve a cabo en la Casa

Nuestro representante salra mafans con dirección a la capital de España.

Afiliada al Montepio del Servielo Deméstico, acude al curso que organiza para tí la Sec-ción Femenina. Inseríbete hoy

MUNCIOS OFICIALES Delegación provincial Sindicatos de Burgos

60 NOURSO PUBLICO PARA LA ADQUISICION DE MOBILIARIO ENSERES CON DESTINO A LA SASA SINDICAL DE ARANDA DE DUERO (BURGOS)

La Delegación Provincial de Sinmentes de Burges, anuncia por el presente, concurso público para ad-misiasa de mobiliario y enseres en destino a la nueva Casa Sinsed de Aranda de Duero, al cual peiran concurrir todos los industales españoles cuyas proposiciose se ajusten a lan condiciones espilesidas en el Pliego de Condiones que se encuentra expuesto en edalla Mayor de esta Delegación, ga Pablo, S y también en la Delepain Sindical Comarcal de Aran-ia de Duero.

La ische de presentación de plicpe termina a las catorce horas del Ma sa que finalice el plazo de veins des hábiles contados desde el siriente al de la publicación de este vanole ez el Boletín Oficial del Es-

El importe de los anuncios será de mais de los adjudicatarios. Esrgos 9 de Febrero de 1961

enlace los siguientes puntos:

dad (incluida ésta).

darriada Illera.

Carretera de Arcos: Fielato.

Carretera de Madrid: Fielato.

Carretera de Valladolid: Fielato.

Carretera de Santander: Fielato.

rares nam. 3, a las horas de oficina.

Carrretera de Villalón: Hasta la Prisión Central

EL PRESIDENTE DE LA J.E.A.P., Eduardo Mateos Comentarios de la Prensa Mantel Gión del Hécoles Ya se conoce el itinerario brasileña al encuentro amistoso Vasco da Gama-Real Madrid

Disputado en el estadio Maracaná

don Santiago Bernabeu, ha de-

clarado después del partido: "Queda borrado los seis goles que el equipo nacional del Brasil lo-

gro marcar al equipo español en el último Campeonato del Mun-do del año 1950".

Señor Saporta, tesorero del Real Madrid: "El resultado, en

realidad es lo de menos. El ver-

dadero exito del Real Madrid es

lograr que 150.000 brasileños le

aplaudan al equipo a la termina-

Conde de Casas Rojas, embaja-

dor de España en el Brasil: "Es-

toy orgulioso del comportamien-

to de los directivos y jugadores

Martin Francisco, entrenador

del Vasco da Gama y ex-entre-nador del Atlético de Bilbao: "El

Vasco da Gama y el clima, impi-dieron la clara victoria del Real

El colegiado argentino señor

"No perder en Maracana con es-

ta temperatura y este ambiente, demuestra que el Real Madrid es el mejor equipo del mundo".

Gama y del equipo campeon del

Mundo con la selección brasileña:

"Cuando perdiamos por dos goles

a cero crei que el tanteo iba a ser

de escándalo. El cansancio de las

figuras del Real Madrid, nos aho-

rro un tanteo excesivo en con-

Di Stéfano, delantero centro del Real Madrid: "Después de jugar en Argentina, Uruguay, Brasil, Ecuador, Colombia y Es-tados Unidos saliendo imbatidos

en América, es una difícil marca

Asis ieron al partido el gober-nador de la ciudad de Río de Janeiro, el Gobierno en pleno y Cuerpo Diplomático y más de trescientos enviados especiales

que se desplazaron con el fin de

muchos, que estaban en Recife

para enviar a sus agencias y periodicos información del tras-atlántico portugués "Santa Ma-

El Real Madrid emprenderá el

viaje de regreso hoy jueves a las

que el equipo inaugure su nuevo

El Huracán ofrece cuarenta y

c'nco mil dólares por celebrar un partido con el Real Madrid, en

Buenos Aires, cualquier mierco-

les del proximo mes de Marzo y

el Colo Colo chileno ha hecho

una oferta de cincuenta mil do-lares por jugar un partido con el conjunto madridista en Santia-

Todas las ofertas han sido re

chazadas por compromisos de los

jugadores del Real Madrid, que

serán incluidos en el equipo na-

cional español que ha de actuar contra Francia y País de Gales,

además del encuentro amistoso a

jugar por el Real Madrid en

Marsella frente al Stade de Reims, y también en Italia, que

fueron contratados con anterio-

go de Chile.

ridad.

las ocho horas españolas.

asistir al encuentro, entre

imposible de superar"

Bellini, capitán del Vasco da

arbitro del encuentro:

cion del encuentro".

del campo de juego".

Madrid'

Río de Janeiro. - Todos los diarios de la mañana de esta capital publican en sus primeras páginas fotografías y comentarios sobre el partido de fútbol juga-do anoche en el estadio de Ma-racaná entre el Real Madrid y el Vasco da Gama.

"O Jornal" dice: "No todo fue fútbol de primera calidad y es-pectáculo brillante. También la mediocridad apareció en muchas ocasiones sobre el césped del es-

"Correio Da Manha": "El Real Madrid brillo durante el primer tiempo, pero fue superado en la reacción del Vasco durante la segunda parte. Ello explica el empante a dos'

"Diario de Noticias": "La reacción del Vasco determinó un empate brillante. Los españoles pudieron terminar el primer tiempo con elevado tanteo que le garantizara una victoria más amplía en el segundo, pero en este periodo pudieron ser, inclusive, superados por el Vasco, que se mostro a mayor altura y con número más elevado de oportu-

nidades perdidas a su favor".
"Jornal do Brasil": "Puskas
dice que el calor fue lo que freno al Madrid, pero nosotros opinamos que fue el cansancio de Di Stéfe po el que influyó en esta falta de rendimiento, ya que hu-bo de ceder su trabajo a Del Sol. La gran masa de público que lle-nó el estadio sufrió una decep-ción por el espectáculo, ya que creia que el Madrid no jugaba como para justificar la fama de que venía precedido, puesto que se apagó cuando el Vasco, quinto clasificado en el Campeonato del Estado de Guanabaa, opuso a su enemigo un fútbol brillante". "Jornal do Brasil" señala a

drid y a Lorico por el Vasco. "Ultima Hora", dice en su co-mentario que "Martin Francisco, entrenador del Vasco, predijo el empate en los vestuarios".

Canario como el mejor del Ma-

OPINIONES Río de Janeiro.-Se ha batido el record absoluto de recaudación en el encuentro de fitbol Vas o da Gama-Real Madrid, al venderse entradas por valor de veintides millones de cruceiros, más cinco millones de ingreso per realizar la transmisión televisada del encuentro, lo que hace un

total de ocho millones de pesetas. El presidente del Real Madrid,

Información pública

La camplimiento de la resolución del Iltmo. Sr. Director Gene-

mi de Ferrocarriles, Tranvias y Transportes por Carretera, se con-

término de TREINTA DIAS NATURALES los concesionarios de ser-

particulares interesados puedan aportar las alegaciones que en de-

sonsa de su derecho consideren oportunas en el expediente promo-

ido per el Exemo. Ayuntamiento de esta ciudad, solicitando del

Ministerio de Obras Públicas se digne dictari una resolución expre-

m que delimite, ratifique y convalide los límites entre la zona de astración municipal y de aplicación del Reglamento de Ordena-

ción de los Transportes Mecánicos por Carretera, a efectos de trans-

porte colectivo urbano de viajeros que a juicio de la Corporación

municipal de ser la comprendida dentro de la línea perimetral que

Carretera de Cardeñadijo: Fielato. Camino de Carcedo: 500 metros a contar de las edificaciones

Camino de Cortes: 500 metros a partir del paso a nivel.
Cheuito de Miraflores: Por la desviación de la Cartuja, hasta la plana del Monasterio y por la desviación a San Pedro de Cardeña hasta el fin del parque de Fuentes Blancas.

Carretera de Legroño: Hasta el fin del Barrio de Castañares. Carretera de Francia: Hasta la puerta del aeródromo de la ciu-

Camino de Casa la Vega: Punto sito a 500 metros del final de la

Carretera de Quintanadueñas: Hasta el Camine del Cementerio,

Las personas interesadas podrán examinar el citado expediente

Burgos, 20 de Enero de 1961

BL INGENIERO JEFE — J. S. MURELAGA

en el negociado de Transportes de esta Jefatura, calle Fernando Al-

Jefatura de Obras Públicas

Inspección Provincial de Circulación

y Transportes por Carretera

INFORMACION PUBLICA

Transportes por Carretera

SOLICITUDES DE NUEVOS SERVICIOS

Per la Compañía de Automóviles de Alava, S. A., ha sido solicita-

la la concesión de un servicio de transportes de viajeros como hi-uela de la linea Laguardia-Vitoria a Miranda de Ebro, y en virtud del Regia

del Reglamento de 9 de Diciembre de 1949 y convenio establecido es

entre el Ministerio de 9 de Diciembre de 1949 y convenio establecido en 9 de Ministerio de Obras Públicas y la Diputación Foral de Alava treinta días hábiles, contados desde el de publicación del presente en el BOLETIN OFICIAL de la provincia de Burgos.

En dicha placa podrán presentar sus alegaciones cuantas enti-

En dicho plazo podrán presentar sus alegaciones cuantas enti-dades y particulares lo deseen haciendo las observaciones pertinen-

les en relación con la necesidad del servicio y su clasificación y con-

diblicos regulares de transportes mecanicos por carretera

suspendido por cuatro partidos

Y sanción económica máxima al C. F. Extremadara

Madrid.— El Comité Nacional de Competicion de la Real Federaiion Española de Fútbol, en su reunion semanal, ha tomado los siguientes acuerdos:

Jugadores.- Primera División. Imponer multa a Joaquin Murillo Pascual (R. Zaragoza) y Juan Bartoli Figuera (R. C. D. Espanol), por desconsideración mutua (Art. 100, A, 4) y a Socrates Belenguer Pérez (Valencia C. F.) por formular repares a un juez de linea (Arts. 107, 100, A, 2). Segunda Division.— Suspender

por cuatro partidos oficiales a Manuel Gijon Vadillo (Hércules Manuel Gijon Vadino (Heteles G. F.) y Victor Juanas Uriol (U. D. Las Palmas), por agresión a contrarios (Art. 100, G. 1). Amonestar y multar a Cipria-no González Rivero (Tenerife

del Real Madrid dentro y fuera C. F.), por pérdida deliberada de tiempo, siendo reiterante (artículos 100, B, 3 y 108).

Imponer multa a Eleuteric Santos Brito, Juan Padron Morales y Antonio Dominguez Martinez (Tenerife C. F.), por formular observaciones al árbitro (articulo 100, A, 2) y a Francisco Fernández Garrido (C. At. Ceuta), per desconsideración con un

contrario (Art. 100, A. 4).
Entrenadores. — Hacer objeto
de doble amonestación a los entrenadores del Hércules C. F. y U. D. Las Palmas, por faltas cometidas por jugadores de sus clubs (Art. 110). Clubs.— Imponer sanción eco-

nómica máxima al C. F. Extre madura, por incidentes del público con el equipo arbitral y un jugador visitante, siendo reincidente (Arts. 121, A, B., C, D, y

«dura». En cada una de las jornadas, habrá una meta volante, así como un control de avituallamiento. En la segunda etapa, los corredores pasarán la frontera francesa hasta Bayona, desde Pamplona, el 27 de Abril, pues los organizadores no pudieron convencer a las autoridades de Pau para que esta etapa terminará en aquella población, ya que figura en el programa del «Tour». Como es sabido, la Vuelta se disputará por equipos comerciales, sin perjuicio de que holandeses y portugueses califiquen de nacionales a sus conjuntos. También habrá equipos españoles de carácter pura-

mente regional, que no estarán subvencionados por ninguna marca co-Además de belgas y portugueses participarán corredores extranieros de Francia, con un equipo seleccionado entre todas las marcas comerciales y que hará un ensayo en la Vuelta a España respecto a sus posibilidades deportivas y económicas en el futuro; de Bélgica, con un equipo reforzado respecto al qu'e consiguió el año anterior tan gran éxito y en el que no faltará el ac-

tual «jersey» amarillo, De Mulder; v la incógnita está en si participa rán o no corredores italianos, ya que se hicieron gestiones por parte de la organización cerca del equipo capitaneado por Magni, pero no se confirmaron Ahora, el italiano radicado en España, señor Petrelli, hace gestiones para que Italia esté representada en esta edición de la

Vuelta. Respecto a Bahamontes; en contestación a una pregunta de un periodista, el señor Bergareche mani-

«Bahamontes ha firmado por una marca comercial italiana. La Vuelta no tiene nada «contra» Bahamontes y, si viene con su equipo, será

muy bien acogido aqui». Terminó pidiende el apoyo de la Prensa porque, dijo: «La Yuelta ciclista a España no es de Bilbao, sino de toda España, puesto que Bilbao la organiza y la proyecta hacia afuera, hacia todos los españoles, y contribuye a que el ciclismo se equipare actualmente a cualquier otro deporte de la máxima expectación pacional, por número y calidad de seguidores».

Las etapas de la Vuelta 1981, son del último domingo en campos las signientes:

1.-San Sebastián - Pamplona, contra reloj, con equipos, en el circulto del monte Igueldo, 16'500 kilómetros. Por la tarde, en linea, San Sebastián - Pamplona, 91 kilómetros.

2.—Pamplona - Bayona, 143 Kms. 3.—Bayona - Huesca, 245. 4.—Huesca - Barcelona, con salida

en Binefar, 199. 5.—Barcelona - Tortosa, 185.

-Tortosa - Valencia, 188, 7.—Valencia - Benidorm, 141 kiló-metros (respecto a esta etapa, el menor Bergareche justificó el motivo de no haber podido aceptar la invitación de las autoridades de Benidorm para que la caravana ciclista hiciera una jornada de descanso alli. Lo impide el inflexible calendario de la Unión Ciclista Interna-

cional, que ha señalado fechas fijas para la celebración de la Vuelta). 8.—Benidorm - Albacete, 211. 9.—Albacete - Madrid, 198. 10.-Madrid - Madrid, 191. 11.-Madrid - Valladolid, 189.

12.-Valladolid - Palencia, contra reloj, individual, 48 kms. 13.-Palencia - Santander, 210.

Campeonatos nacionales escolares

ORGANIZADOS POR LA DE-LEGACION DE JUVENTUDES Y PATROCINADOS POR LA CAJA DE AHORROS MUNICIPAL

Se ha celebrado el primer partido de balonmano en la categoria Juvenil primer grupo, en-tre los Colegios del Liceo y La Salle, en el fronton cubierto de la Sociedad Deportiva Militar, a las cuatro y media de la tarde con una gran animación y asistencia de espectadores, siendo un partido muy disputado, como lo demuestra el resultado de 7-6 favorable la La Salle.

A la misma hora se celebró en el patio del Colegio del Liceo Castilla, el encuentro de hockey sobre patines en la categoria Infantil "B", entre los mismos Colegios, resultando vencedor el equipo de La Salle por el tanteo

CAMPO A TRAVES El domingo, a las once de la mañana, darán comienzo las pruebas de Campo a Través que organiza la Delegación de Juventudes para las categorias Infan-til "A", "B" y Juvenil También habra pruebas sobre un recorrido de 6.500 metros para los Junicr y 10,000 metros para los Senior, organizadas estas últimas

por la Federación provincial. Las inscripciones para las tres primeras categorias habrán de hacerse antes del sabado a las

14 .- Santander - Vitoria, 231, 15.-Vitoria - Bilbao, 179. 16.—Bilbao - Bilbao, 159 kilómetros.

Ecos del Burgos

Todos los corrillos deportivos de nuestra capital parecen haber recibido la consigna de hablar del viaje a Palencia y la realidad es que todo lo hacen por iniciati-va propia y pensando en la emo-cionante pugna que alli será posible presenciac.

Por si esto fuera poco, transcribimos a continuación un párrafo del cuotidiano diálogo del "Duende de la Balastera" inser-to en nuestro querido colega "El Diario Palentino": Dice así: Será una jornada de hermandad entre las dos ciudades, porque hay que hacer constar que en Bur-gos, cuando la visita del Palen-cia, se portaron con toda correc-ción. Así que a dar ejemplo de amistad y a aplaudir — por qué-no?— a los dos equipos".

Es decir, que puede ser una jornada magnifica y completa, como en realidad deberian serlo todas, sobre todo por lo que a deporti-vidad y corrección se refiere.

Sabemos que en fútbol, siempre hay uno que gana y otro que pierde, hasta en los casos que se produce empate. Por que, pues, no admitir las victorias y las de-rrotas con caballerosidad siem-pre que unas y otras sean mere-cidas, aunque en el caso desfavorable no nos agrade? En fin, ese parcafo del "Diario

Palentino" es un buen sintima y un excelente aldabonazo en visperas del encuentro sumamente interesante entre los conjuntos titulares de las dos capitales. Entre tanto, el Burgos conti-

núa sus entrenamientos, en los que participa Resque, quien posiblemente saldrá el domingo, ya recuperado de su afección gri-

En la secretaria de nuestro primer club nos informaron anoche que el partido comenzará a las cuatro y media de la tarde y que sæá dirigido por el señor Ruiz Alciturri, del colegio santanderino, ayudado por jueces del mismo colegio.

Suponiendo que se confirme la salida de Rosque, no tendría nada de particular que la delantera experimen'ase algunas variantes, con vistas a fortalecer las lineas de contención sin hacer perder eficacia a la de ataque. Veremos si esta noche hay alguna nove-

Hay tomigazan los Campagaatos Nacionales femeninos de balonmano, en categoría de javentades

Hoy por la mañana en el fron-tón cubierto de la Ciudad Deportiva Militar, darán comienzo los partidos correspondientes a los Campeonatos Nacionales femeninos de baloncesto, en la categoríade Juventudes. Participan los siete equipos si-

Compañía de Maria 5.3 Laboral y Compañía de Maria 3.º Cur-

so (Estos dos equipos de Guipúz-

Colegio de San Benito de Pam-plona, Colegio de las Esclavas de Bilbao, Colegio de San Francis-co de Durango (Vizcaya), Juventudes de Asturias e Instituto de Enseñanza Media de Burgos.

Por la mañana se celebrará el sorteo de equipos y a continuación se jugarán según resulten del sorteo, los primeros partidos, que proseguirán por la tarde.

BALONCESTO

Trofeo Organizaciones del Movimiento Campo: Zatorre de la Caja del

10,30: Otumba - Atomico, Sr. Domingo con Balbas. A las 11,30: O.A.R - Club Ci-clista: Sr. Palacin con Gil.

Circolo Deportivo San Juan

Citación Con el fin de concretar algu-

nas instrucciones y detalles relacionados con el encuentro a disputar el domingo por el equipo juvenil del C. D. San Juan, la directiva del mismo nos ruega hagamos constar a los jugadores que le componen, se presenten, sin falta, en el domicilio social, a las ocho de esta tarde.

CONFITERIA EL CID DOMINGO, DIA 12

de la Vuelta ciclista a España Comprende 16 etapas con un total de 2.818 kilómetros Los corredores pasarán la frontera francesa hasta Bayona Madrid. - En el diario madrileño | paña no perderá su calificación de |

«Informaciones», se ha celebrado esta tarde la anual reunión-anuncio de la Vuelta ciclista a España, a la que han asistido, invitados por la Organización, los redactores deportivos de los diarios, agencias, TV. de España y diversas personalidades.

El señor Del Caz inició el acto con unas palabras y a continuación don Luis Bergareche hizo una amplia explicación de lo que va a ser la Vuelta a España 1961, según el programa proyectado hasta el momento per sus organizadores. Expuso el itinerario con todo de-

talle, sus características y las innovaciones, que se han previsto para las etapas que se avecinan, todas ellas con un promedio aproximado de los 183 kilómetros, para evitar los inconvenientes surgidos en la anterior edición, por el exceso de kilometraje en las etapas, que impedía el preciso reposo y, como consecuencia, del natural empleo de los corredores. Justificó la salida desde San Se-

bastián, para dar facilidades a los corredores extranjeros participantes, que constituven el cincuenta por ciento, a los que se les evita un día de viaje.

La Vuelta ciclista a España constará de 16 etapas, con un recorrido total de 2.818 kilómetros. Encontrarán los corredores seis puertos de primera categoría, otros seis de segunda y dos de tercera, en su desarrollo, por lo que la Vuelta a Es-

DECEDENCE DE DECEDENCE DE DES DE COMPANDE DE DECEDENCE DE CONTRA D

parece ser va a resolverse en se-

guida, lo que nos interesa es que

el próximo domingo con todo el

coraje, con todo el entusiasmo de

que son capaces, porque en va-

rias ocasiones nos lo han demos-

trado, salgan al campo dispuestos

a alzarse con la victoria sino con

el 9-0 adverso de la primera

vuelta, al menos con un tanteo

que compense y quite el mal gus-

to de boca con el equipo que se

les enfrentará en dicho dia y el

No podemos anticipar una ali-neación definitiva pero muy bien pudiera ser la siguiente: Mar-chante; Gangoso, Jurado, Parra;

Tiriti, Miranda; Ordax, De Vena,

alineación que saldrá el próximo

domingo, jugando como decimos con verdadero interés la Ponfe-

rradina no se marchará tan op-

timista como pudiera deducirse

Consideramos que si es esa la

Angel, Saugar y Arias.

Crónica deportiva del viernes

Ponferradina 9. Arandina 0

Ese fue el resultado bochorno- | algún otro jugador cuya decisión so que logró la Arandina en su desplazamiento a Ponferrada, el 16 de Octubre del año pasado cuando durante la primera vuelta se desplazó a la población

Nadie lo esperaba y a pesar de catorce horas, hora del Brasil, para llegar a Madrid el viernes a la goleada, a la gente, dió por tomarlo a risa. Parecia incomprensible que en un partido se El club Sao Paulo ha pedido a los directivos del Real Madrid, pudieran marcar tanta cantidad de goles después del éxito que logró en su casa el domingo anterier frente al Plasencia.

Y es ese equipo precisamente, la Ponferradina la que el próximo domingo ha de desplazarse a Aranda para contender en partido de vuelta con el conjunto blanquiazul. ¿Que nos deparará la suerte el próximo domingo? ¿Se repetirá esa goleada, pero a

El pasado domingo, en Plasencia, parece ser que las cosas no marcharon muy bien, se jugó con desgana, así como por compromiso, sin poner el interés que se debiera, al menos para mantener ese 5-0 de la primera vuelta, pero el resultado positivo en el marcador reflejó todo lo contra-

La Prensa bristleña destaca esta mañana los goles del Vasco da Gama, marcados el primero

del primer resultado. 22344000002340022400022 Zarra insiste y confla

extremeños.

Si se solucionó la papeleta de Angel que insinuábamos en nuestra crónica del viernes pasado, debió de hacerse algo más de lo que se hizo. No vamos a meternos en detalles por no considerarlo momento oportuno y esperamos que la papeleta que tiene planteada la directiva respecto de

por Casado en su propia meta y el segundo de penalty "muy dis-

Nuestro pronóstico

te algunos resultados de los que se registraron el domingo pasado en nuestro Grupo, vienen constituyendo el tema general en boca de todos los aficionados, seguramente que de todas las localidades en que radican equipos pertenecientes a di-

rrota del Hullera en su propio campo, aunque el visitante de turno fue-

Es curioso observar, sin embargo que al hacer referencia al Cacereño llera para pensar, en cambio, er que los extremeños han podido en

Y en cuanto al Juventud, se hace que aun les es posible hacer.

se mantiene firme en segunda posición, a resultas de lo que suceda el domingo próximo.

ENCUENTROS PARA LA PROXIMA JORNADA

Palencia - BURGOS. Europa - Plasencia. ARANDINA - Ponferradina. San Pedro-Hullera Cacereño - Salmantino. JUVENTUD - Astorga. Ciudad Rodrigo - Béjar. La máxima atención se centra

sin duda alguna, en el choque en-

tre palentinos y burgaleses, en La-Balastera. Dos equipos poderosos

más colorido y emoción al ambiente, que tampoco debe salirse de los cauces de la deportividad y la corrección. ¿Quién ganará? Esta es la pre-

gunta que formula siempre, sin palabras, la cuartilla o la quiniela a quienes tratan de pronosticar. Y ésta es, también, una de las ocasiones en que no se sabe qué responder. Podríamos augurar un empate y no sería mal resultado; pero vamos a pensar y confiar (sin que se enteren los palentinos), en un posible triunfo de nuestro equipo, que aún sigue mereciéndonos plena confianza

Astorga. La verdad es que parece que ya no nos preocupa ni asusta saber quién sea el contrincante de turno para los blanquiverdes en el campo de la Barriada Obrera. Claro que ellos no deben permitirse estas confianzas porque, si no recordamos mal, el Astorga se llevó la temporada anterior un punto. Y en la actual ahí está el 4-2 que el domingo propinó al Béjar. Nada, pues, de concesiones y a ganar, que es lo que esperamos ver. También la Arandina juega en

tino diese la sorpresa en Cáceres, pero los extremeños se cuidarán muy mucho de que eso no suceda. Otro encuentro asimismo interesante será el que disputen Europa y Plasencia en Valladolid. En prin-cipio, parece bastante lógico que los puntos se queden en casa. Sin embargo, a la hora de la realidad, ya veremes lo que ocurre.

Y ¿qué decir de los encuentros Zamora - Júpiter; San Pedro - Hullera y Ciudad Rodrigo - Bejar? Aun a riesgo de equivocarnos y por no conceder empates, vamos a dar ganaderes al Zamera, Hullera y Béjar. Total no varnos a Perder natia.

en que volverá a jugar al fúibol Bilbao. Bi que fue delantero

centro de la selección nacional de

vista -dijo- no creo que tenga mucha importancia". Luego explico los primeros síntomas de su molestia: "Lo noté un mes antes de jugar contra las "viejas glo-rias" de Cataluña. Estaba con Gainza y Ortuzar. Al correr y ha-cer gimnasia notaba que la vista se me nublaba pero soy persona que nunca piensa en enfermedades, no me asusto. Ortuzar me recomendo que me hiciera un reconocimiento. La segunda vez que senti las molestias fue en otro entrenamiento. También estaba con Gainza y a los quince minutos de comenzar a hacer ejercicio no quise pegar al balon con la cabeza. Desde este momento senti una especie de gran complejo. Por fin llego el día del partido de las "viejas glorias". A los pocos minutos noté que se me nublaba la vista. Veía las cosas pero de una manera imprecisa. Aquella tarde no queria que me tirasen balones. Preferia pasar inadvertido. Cuando llegaba un balon a mis pies sentia casi miedo. Gainza se dio rapidamente cuenta y me pregunto si me volvía a pasar lo de la vista. Yo le contesté que no. Una vez ter-minado el primer tiempo no dije nada a nadie. No queria alarmarles porque la verdad creo que esto no tiene importancia. En estas condiciones sali a jugar el se-gundo tiempo pero al cuarto de hora decili retirarme".

Según manifestaciones del doctor Olazaguirre que atiende a Zarra todo es por causa de un nervio y si el jugador permane ce inactivo durante tres meses cree que todo se pasará. Le ha recetado unas invecciones que, al parecer, le van muy bien. Sin embargo Zarra dice insistentemente que cree que volverá a jugar al futbol: Tenemos que ganar —termino diciendo— a las 'viejas glorias" de Cataluña".

> El refugio de Transcuntes se construye con denativos de CAMPANA DE ENVIERNO.

Los resultados, más concretamenbos bandos, que contribuirán a dar

Así, por ejemplo, el seis a cero de León, al que ya hicimos referencia en nuestra edición de ayer; la dese el «gallito» y, aun en menor cuantía, el triunfo del Juventud en Salamanca.

se deja un tanto en el olvido al Hucontrar en esta ocasión la mejor de todas para largarse como lideres hasta el final de la competición.

otro tanto, si bien comentando lo ya hecho por los del Circulo y lo El Burgos, aunque fuera por la minima, ganó al Europa Delicias y

De los restantes encuentros nada de extraño en los triunfos del Plasencia y Ponferradina. Abultada derrota del Béjar en Astorga y aun, si se quiere, la del Zamora en Ciudad Rodrigo, cuyo titular es lógico que pretenda dejar el puesto a otro

Zamora - Júpiter.

El Juventud recibe en Zatorre al

casa, donde será visitada por el Ponferrada. Una vez más los riberenos tratarán de complacer, por todos los medios lícitos, a sus incondicionales seguidores, ofreciéndoles una victoria que, al mismo tiempo, refuerce su situación clasificatoria. Ya nos gustaría que el Salman-

dos del mediodia.

APERTURA CID, 19

A STATE OF THE PARTY OF THE PAR

diciones de explotación.

Asimismo las entidades y particulares que se consideren con detecho de tanteo para la adjudicación del servicio proyectado o entiendan que se trata de una prolongación o hijuela del que tengan bisito de ciarcitarlo. Se convoca expresamente a esta información a la Exema. Dipulación Provincial, al Ayuntamiento de Miranda de Ebro, y al Sindiealo Provincial, al Ayuntamiento de Miramon de Esta, julia líneas que a concesionarios de las líneas que a concesionarios a continuación se mencionan, por tener sus itinerarios puntos de tantacto con el que se solicita, lineas las del peticionario y la del Al-- Miranda, de la que es concesionario don Francisco Ruiz

Los eportunos escritos se presentarán es la Jefatura de Obras Pú-blicas de esta provincia, en cuya Oficina, se halla a disposición de tuantes Paedan interesarios el proyecto de nuevo servicio. Burgos, 34 de Enero de 1961 EL INGENIERO JEFE — J. S. MURELAGA frente a frente, empeñados en noble rivalidad deportiva y ante un gran número de seguidores de am-

Diario de Burgos



diferencia

Remont (California) .- La scnora Boulan Swift, de 40 años de edad, ha dado a luz gemeles, pere con veintidos días de diferencia. El primero nació el 9 de Enero. Murió dos días después. El segundo, nacido veintidós días más tarde, se halla en perfecto estado de safud.

El doctor Stanley Lovine, ginecólogo, ha declarado que en esta ocasión se ha producido el tercer período de tiempo más large transcurrido en la historia entre el nacimiento de dos gemelos. El mayor lapso fue de as dias .-- Efe.

(Viene de primera página)

ministro-consejero de la Emba-jada francesa en Moscú, Jean de la Grandville.—Efe. EN PARIS ESPERAN INFOR-

MACION Paris - Un representante del Ministerio de Asuntos Exteriores ha rechazado hacer esta noche comentarios sobre la protesta soviética acerca de un supuesto ataque de un caza francés contra un avión comercial que llevaba

al presidente soviético. De Gaulle fue rápidamente informado de la nota de protesta.

Argel.—Un representante de la administración francesa de Arge-lia ha confirmado que un avión militar francés hizo "disparos de advertencia" al descubrir un avion soviético tipo "Ilyushin 18" volando sobre "la zona de responsabilidad francesa" cerca de Argelia.

El representante, Jacques Coup de Frejec, anadio que el avion, que más tarde fue identificado como el que transportaba al presidente sovietico, Leonid Brezhnev, en ruta hacia Marruecos, no habia anunciado su ruta en el plan internacional de vuelos.

Coup de Frejac añadio: El avión fue interceptado por tres aviones de caza franceses que dispararon en señal de aviso, ya que el otro aparato no respondió a las señales internacionales de rad'o empleadas en tales casos' Luego desvio su ruta hacia el Norte abandonando la zona de responsabilidad francesa y no fue perseguido"

Durante los últimos meses los franceses han intensificado su vigilancia marítima y aérea en torno a Argelia en prevision de posibles desembarcos de armas.

CUBA, COMO YO LA HE

Capítulo VII

Cómo pude llegar hasta el jefe

Antes de llegar a Cuba había ofdo hablar con frecuencia de la contrarrevolucion, del movimiento surgido en contra del fidelismo, dispuesto a derrocarlo al precio que sea. Pero cuantas noticias llegaban a España tenian un denominador común: la vaguedad; el mismo que tenian, hace poco más de dos años, las que hablaban del Movimiento 26 de Julio, y un dia casi sin pensarlo, nos encontramos con que la dictadura de Fulgencia Batista habia caído y los barbudos de la Slerra Maestra eran dueños ab-solutos del Poder y contaban ade-más —en poco tiempo las cosas han variado mucho- con la adhesión del pueblo.

Para mí, la contrarrevolución se reducia a contados golpes de acción de unos cientos de hombres que, suicidamente, se estaban jugando la vida en las estribaciones de la Sierra de Escam-bray. Porque los verdaderos descontentos con el régimen castrista se valian de los medios más incomprensibles para abandonar el pais y organizar la contrarrevolución desde el exterior. Una vez en Cuba, pude darme cuenta de que todo es completamente distinto, de que la verdadera, la más efectiva contrarrevolución no se está gestando fuera, sino den-tro. Ante las barbas de Fidel. Hay una diferencia enorme -mucha más de la que parece- entre vivir los fenómenos y observarlos a miles de millas de distancia. Como de la noche al día. Las noticias, aun queriendo ser veraces, no siempre constituyen un reflejo vivo de la realidad.

En Cuba, la contrarrevolución está en todas partes. Aunque, como es lógico -nada menos que la libertad o la vida están en juegotengan que desenvolverse en un ambiente de absoluta reserva, de clandestinidad. Pero, de cualquier manera, hay que tener en cuenta que el cubano, como todo latinoamericano, es por naturaleza parlanchin, poco idoneo pa ra el secreto y desea ardiente-mente encontrar a una persona de conflanza con la que poder desahogarse, en la que poder vol-car sus sentimientos. El ser yo redactor de un periodico que, des de el primer momento, cuando el entusiasmo popular hacia extre-madamente dificil la auscultación se atrevio a denunciar que Fidel y los suyos respondían a los dictados del comunismo, me abrio muchas puertas. Muchas puertas de la contrarrevolución, se entiende; aunque, por el contrario me cerrara casi herméticamente las de los centros oficiales de la Cuba actual y, en todo momento, hiciera difícil e incluso peligrosa la estancia en La Habana.

Casi desde mi llegada a la ca-pital tuva contactos con los elementos antirrevolucionarios. En ôtros capítulos de esta serie quizá hable de ellos, porque hoy, para ofrecer una panorámica gene ral de la situación, quiero limitarme a la entrevista que sostuve con "Francisco", el jefe del



Por Francisco Javier BUENO

La resistencia contra el régimen fidelista se ha echado al monte. Como hasta el 1.º de Enero de 1959, las sierras del interior ven regresar al alba a los guerrilleros.—(Foto Fiel)

M. R. R. (Movimiento de Recuperación Revolucionario) y, prac-ticamente, el jefe militar de to-da la contrarrevolución. Pero antes de entrar en materia quiero contarles a ustedes los preparativos de la entrevista, propios de una pelicula de Hi choock.

Así me lo habían dicho.

—La entrevista tiene riesgo. Si estás dispuesto... Tendremos que salir de La Habana. Vamos a una finca de los alrededores, sita a unos cuarenta kilometros. Debessaber que si por casualidad nos descubren alli volaremos todos. Es la consigna. Cualquier cosa es preferible antes que morir, al igual que un perro, contra los muros de La Cabaña. -Estoy dispuesto. Para eso he

venido a Cuba. -De acuerdo. Esta farde, a las seis, irás al Ten Cents de la calle Veintitrés. Cuando estés en el establecimiento procuras lucirte lo menos posible. Vas directamente al departamento de discos y pi-

des a la dependienta que te ense-

Se vicios especiales d DIARIO DE BURGOS

ñe algunas grabaciones de Sarita Montiel. Esa será la consigna para la persona que te espera. Mucha naturalidad... Cuando me hicieron esta indi-

cacion faltaban aún cuatro horas para las seis. Unos españoles me habían invitado a comer y fui de mala gana. Apenas probé bocado De repente, me veia metido en un asunto del que no sabia como iba a salir. Pensé en Ma-drid, en mi vida de todos los días. En mi mujer y en mis tres hijos... A Dios gracias, la comida fue larga, y el tiempo transcurrio sin que casi yo lo sintiera. A las sels menos cuarto tomé un taxi.

—Al Ten Cents, de la calle Veintitrés.

El taxista me miró un poco ex--Tenemos que cruzar La Ha-

bana de punta a punta... Más cerca tiene otras tiendas iguales, -No gracias. Vamos a la calle

Veintitrés. Y fulmos.

KONNY NONNY PONNY PONNY NA VINNY NA VIN

de sablos empeñados en estudiar temas doctrinales alejados dei mundo y sus problemas de hoy. Para algunos observadores, el concilio de la Iglesia no va a ser sino esta distante reunión que nada práctico propon-drá a los hombres del día. Cosas de teólogos, dicen; cosas de señores que no saben nada de esta vida... Oigamos al Papa. En su alocución a los componentes de las comisiones preparatorias, dijo asi: «Se trata de renovar en su valor y

esplendor la sustancia del pensar y del vivir humano y cristiano, del que la Iglesia es depositaria y maestra por los siglos». Y, más adelante: «La celebración de un concilio de la Igiesia católica lle-

va consigo el estudio de todo un conjunto de materias, que se relacionan con el orden, no sólo de los individuos y de las familias, sino también de todas las naciones, orden que rige las bases de la convivencia

El pensar y el vivir humano, ante el concillo. Nada menos que este tema y esta ambición. Y ello, especialmente, ¿por qué? Porque nada dista tanto al hombre de su Señor y la religión, mada tanto como esta posible deshumanización que acusa el Papa, El hombre se religa con Dios como tal hombre y por virtud de la gracia, la salvación se hizo, además, por via de humanización del Verbo; todo lo que sea deshumanizar, viene a decir lo mismo que descristianizar. Hay que cuidar, pues, las esencias humanas.

Pero, ¿es que están en peligro? Realmente, lo están. La técnica, la tecnocracia, mejor dicho, avanza, peniendo en peligro por mecanización de la vida, la libertad y la espiritualidad humanas. Todo es cómodo, todo es veloz; estos dos valores de la actual cultura, confort y velocidad, pueden atentar contra las puras sustancias de lo humano. Confort y velocidad,

debilitando y precipitando. El concilio dirá del hombre actual y le ayudará a encajar humanamente sus prodigiosos inventos y sus peligrosas novedades. El concilio, sin duda, volviende a sostener y a defender la libertad del hombre, su responsabilidad, su nobleza, nos ayudará a todos a serenarnos, en esta hora de la gran feria, donde se nos venden tantas cosas, a precio de nuestra autentici-dad. No sabemos qué dirá y cómo lo dirá el concillo, pero no cabe dudar de este su indirecto pero urgen-

El pensar y el vivir humano, decía el Papa, en convivencia también añade, más abajo. Porque esta

Mirando hacia el Concilio Por José Maria de LLANOS, S. I

vivencia también peligra, como tantas otras o en la hora del progreso y de la paz. Cuando la vida se en la hora del progress y de la termenta arrecia, es cuande los hombres se acercan unos a otros, se abrazan y de los hombres se acerdan la paz externa, el adelanto se organizan. En camon de comodidad, van externo, el clima de tranquilidad y de comodidad, van alejando a los hombres, que se atrincheran en vidas privadas y ponen en peligro la santa y bendita

Esta debe ser fruto y resultado del mutuo respe-to y de la mutua comprensión, de la mutua confiany de la difiell colaboración. Muchos factores siem. pre en trance y hoy más que nunca y bien necesitados de la luz y la fuerza que pueden emanar del conci-lio. La convivencia, esta solución que termine con las dio. La convivencia esta la con los adversarios y con guerras y con las disputas, con los adversarios y con guerras y con las dispensia humana también entrará en lo que se beneficie de los estudios conciliares. El Papa le ha prometido,

Tenemos, pues, que esperar la floración de un hr manismo nnevo que venga del concilio, como la flor de la raíz. Vendrá, no el humanismo peligroso y heré. de la raiz, ventara, no el humanismo renacentista, ni el humanismo marxista, pero humanismo y bien profundo, que entronque con el Hijo del Hombre y nos facilite el modo alegre y fuerte de seguir slendo hombres cuando asoman por Oriente tantos robots y tan-tas bombas y tantas doctrinas deletéreas.

El concillo vaticano, proporcionará, indirectamen-te, la hermosa ciencia de ser hombres cabales, con esta carne pecadora y esta concupiscencia y esta des piste, pero hombres genuinos, hombres, como teles, capaces de religarse con Dies y de incorporarse Oristo.

peques necesitan mucho sol

Continúan los actos en honor

de Ruben Dario. La semana da-

riana. Ayer, el poeta y escritor Montero Alonso, pronunció una

conferencia sobre tema tan su-

gestivo para los rubenianos -en-

tre los que se encuentra este hu-

milde cronista— como "Pequeña historia de la Marcha Triunfal".

Trazó una estampa de fin de si-

glo en España y en América, has-

ta llegar el momento en que Ru-

ben, enfermo, pasa a una isla del estuario del Plata, al cuida-

do de un médico, y alli, una no-

che que estaba solo, escribio la famosisima "marcha". Fue reci-

tada por Henry Rivas, así como

otras páginas del gran poeta, que lo mismo nos hablaba de los uni-

cornios cuernos de oro, de cua-

trocientos elefantes desfilando.

de la "hipsipila" que dejo la cri-

CLARINES

Madrid .- (Crónica de "Tachin", para

DIARIO DE BURGOS.) Ni Canarias, ni Mallorca, ni Madeira. Este de Madrid si que es un clima excepcional. Llevamos casi una semana que no en-vidiamos a nadie. Excelente temperatura, un sol radiante y un cielo azulisimo. Pleno triunfo del anticicion. Por cierto que hace ya tres días nos anunciaron los tecnicazos del tiempo —que tan buena racha llevaban- que el tal anticicion había comenzado a retirarse. Pués debe ser una re-tirada "de boquilla", como las de los toreros y las "vedettes", porque esto sigue metido en un anticicionismo que está hacien-do las delicias de los vendedores calleleros, de los propletarios de cafés con terraza, de los organizadores de espectáculos al aire libérrimo, de los ancianos que cuentan vejeces en los bancos de los jardines, de las mamás cuyos

sálida, que nos decia, sencillamente, concisamente, casi como lo hubiera dicho Bécquer; "Dia de dolor aquél en que vue

la para siempre el angel del primer amor".

Mañana llegará Juan Espino. ¿Que quién es Juan Espino? Pues el pasajero de la Air France que hace unos días llego' Paris y unos señores, finísimos, le dileron que tuviera la bondad de subir a su coche, que a la entrada se hallaba a la orden del señor Espino, con mecánico y todo. Cuando se le pasó un poco el pasmo, se entero que había sido el pasajero "un millon" del "Caravelle". Y que por ello era obsequiado con un "Dauphine" tipo especial. Esto es más que probable que nuestros lectores lo bayen loide. hayan leido en otra parte, pero es que hoy andamos mal de noticlas y hay que echar mano de todo. O de casi todo. ATEISMO

El Padre Moeller, sacerdote ca-

tolico belga, ha hecho unas in-teresantes declaraciones sobre los escritores en relación con la re-ligiosidad y con el ateismo. Para el Padre Moeller, el novelista catolico no es el que ofrece narraciones edificantes ni el mora-Hzador, sino el que muestra la vida como él la ve o como necesita contarla, pero teniendo en cuenta los problemas del pecado y de la gracia entendidos en catolico. Hay ateos prácticos -ha dicho- que son los que niegan la existencia de Dios con su vida y con sus obras, co-mo Françoise Sagan. El ateis-mo negativo es el de Camus, quien quisiera que Dios no existiera, pero no encuentra argu-mentos suficientes para llegar a las conclusiones. Sartre es un atro positivo, quien afirma que no hace faita que Dios exista, le cual corre el riesgo de caer en el antiteismo. De los españoles ha manifestado que, fuera de Juan Goytisolo, que es un ateo positivo, y Unamuno, que pos-tula el ateismo negativo, desconoce la literatura española. En cuanto al Comunismo, ha dicho, no ruso, tiene en su mano hasta el cerebro de los escritores.

NOTICIAS BREVES Los depósitos bancarios han aumentado en cinco mil millones y pico durante el mes de No-

viembre último. -En una cafeteria de la Gran Via, se recaudan per propinas 200.000 pesetas mensuales, que administra un Banco.
—Anuncio: "Se necesitan per-

sonas interese ganar dinero".

NO CONTRACTOR DE CONTRACTOR DE

El coronel Gasset



Los lectores conocen ya la triste noticia del fallecimiento del Ilmo. Sr. D. Enrique Gasset de las Morenas, coronel del Regimiento de Artilleria núm. 63.

No se trata de dar aqui testimonio de su cumplimiento de caballerosidad, de sus excepcionales condiciones humanas ni de sus recias virtudes, cualidades todas que Burgos entero conoce.

Pretendemos sencillamente que las páginas de la Prensa local, fiel testimonio de la vida de nuestra ciudad, recojan el eco del sen-Ejercito a raiz del Movimienmos hoy la irreparable deseracia de su muerte. Porque, superiores, subordinados, alumnos, todes les que con el hubimos de relacionarnos por cualquier causa, hemos perdido un verdadero amigo, amigo con todo el alcance y profundidad de un concepto que suele estar más en las palabras que en el corazón. Amigo sin dejar de ser Jefe, emigo sin suplan-tar al subcidinado, amigo sin hacer dejación de su magisterio.

Tenlente de Artilleria desde 1925, su vida militar resulta una lando por "su" Regimiento. armeniosa conjuncion de los as-l

pectos técnico y táctico de la profesion; y su presencia en las campañas de Africa y de Liberación, su larga y fecurda labor en la Escuela de Aplicación del Arma, sus viajos profecionales a Alemania, directamente enlazados con la reorganización de nuestro to Nacional... todas sus actividades, en fin, vivificadas por un apasionado amor al oficio, le distinguieron siempre como la más genuina representación del buen Oficial. De aquí cu prestigio, esa aureola que hare senci-llo el dificil arte de mandar hombres, a los que siempre supo conducir más por el impulso cordial que por la fría ley de la Orde-Hasta poros das antes de mo-

rir, mando su Regimiento. "Su' Regimiento no quiere decir noci-va personalización del mando. Al estilo español, el militar identifica profesion y vida, y el coronel Gasset hizo tan suya esta union que dejo de mandar cuando acabo de vivir. Porque "el 63"; he redero de aquel glorioso "11º Ligero" que le recibió en 1933, a poso de estrenar las estrellas de capitán, fue, en la nueva etapa que iniciara en 1947 el comandan-Gasset, una obra muy suya. Unido a Burgos por intimos afecto:, aqui desarrollo la larga, fecunda y postrer etapa de su vida militar, y cuando en 1957 su ascenso a coronel le dio el mando de primer Jefe el des ino le otorgaba el premio que más podía ambicionar. Por esta su vinculación al Regimiento artillero de nuestra ciudad, y porque su acción de mando, en lo que tiene de proyección social, se manifestaba evidente en la vida burgalesa, Burgos conservará siempre su recuerdo. Y nesotros, los que estuvimos muchos años a sus ordenes, los que aprendimos en su ejemplo y ros avudamos de su presticio, elevamos una oración al Señor para que desde la eterna blenaventuranza, que El sin duda le habra concedido, siga ve-

personali ad barcelonesa de los negocios petroleros, ha anunciado que en la provincia española del Sahara ha brotado agua potable subterránea, siendo la primera vez que se efectúa un hallazgo de esta naturaleza en el curso de las prospecciones para la búsqueda de petráleo y cas natural. de petróleo y gas natural. El informador ha manifestado

que el hallazgo se ha realizado en el tercero de los sondeos geologi-En la cartera comercial, el recos de carácter preparatirio que efectua la Compañía Española de Petróleos en colaboración con la empresa norteamericana Gulf. Se pone de relieve que el ha-llazgo de caudales de agua subte-

rranea potable en la provincia del Sahara constituye la primera buena noticia respecto a las exploraciones potroliferas, para las que supone una ayuda considerable, debido a la gran cantidad de agua pecesaria para la obtención de los lodos especiales que se emplean en las perforaciones. El agua era llevada hasta abera en bidones desde las Canarias, lo mismo que se hace con la necesarla para los demás usos.

Hay que recordar que cuando los franceses iniciaron sus primeros trabajos en el Sahara para la busqueda de petroleo y gas natural, también hallaron el agua an tes de que aparecieran los hidro-carburos, lo que facilitó enormemente sus actividades.

En el curso de las perforaciones de cualquier naturaleza, el trépano de la sonda no puede atacar la roca en seco, y para refrescarlo y lubricarlo se envia una potente corriente de lodo por el largo canal interior del tubo de la sonda. Ello ha hecho que se cree nueva especialización: la de ingeniero de lodos para perforaciones. En zonas deserticas, la primera perforación suele efectuarse para la búsqueda del agua que ha de favorecer el desarrollo del sondeo en pos de los hidrocar-

AUMENTO DE LA CIRCULA-CION FIDUCIARIA

Madrid. - Un saldo neto de 38 745 millones de pesetas ofre-cian las cuentas del Sector Público del Banco de España, al cierre del pasado ejercicio. La diferencia positiva en relación con el ejercicio de 1959, ha sido de 3.636 millones, segun el balance de la primera entidad bancaria cerra-Nicolás HORTA do el 31 de Diciembre, Destacan tores marinos, anclas y equipos

en este sector el saldo de la cuenta del Tesoro, con 7.102 millones de pesetas, frente a un saldo negativo de 102 millones en Noviembre; el de la cuenta de créditos personales de organismos oficiales, con 17.247 millones y una diferencia en más de 604 millones y el de las cuentas corrientes, que al cerrar con 7.280 millones, supusieron un aumento de 123 millones sobre el mes ante-

Licencias de exportación valoradas en casi seis millones de

dólares fueron concedidas el año último para productos

descuento a la Banca privada fue de 3.573 millones de pesetas, con aumento de 905 millones sobre el balance de Noviembre y los cré-ditos personales de las entidades oficiales de crédito ascendieron a 1.057 milliones, con un incremento de 525 millones.

Otras partidas importantes del activo son los saldos positivos de los descuentos a particulares, que cerraron con 164 millones y especialmente, los créditos perso-nales, cuyo saldo es de 3 827 mi-llones de pesetas y una diferencia en más de 29 millones. Asimismo, en el sector Reservas internacio-nales, queda reflejado el incre-mento del saldo del I. E. M. E. que ha supuesto un aumento de 1.146 millones de pesetas sobre el mes precedente.

La circulación fiduciaria en dicha fecha era de 78.926 4 millones, con aumento de 5.186,4 millones. DOS EMBAJADORES

Madrid. — Con dos embajado-ras cuenta a partir de hoy el Cuerpo diplomático acreditado en Madrid. La señorita Elsa Mercado Sousa, representante de la República de Panamá que llega esta noche procedente de Barce-lona, hace la embajadora número dos. La primera es la señora Nebru, hermara del jefe del Gobierno indio que hace algun tiempo que representa a su pais. EXPORTACION MERCED A

LA "OPERACION M 5" Bilbao. - Licencias de exportación por valor de 5.895.000 dólares han sido concedidas durante el año 1960 al amparo de la "Operación M-5". Los projuctos vizcaines han conquistado los mercados extranjeros dentro de esta operación, en la que están encuadrados actualmente 189 empresas. El capitelo más importante corresponde a los efectos navales Polonia, Cuba, Dinamar-

ca y Suecia, han importado mo-

vizcaínos, al amparo de la "Operación M-5" de cadenas, fabricados en las factorias vizcainas. Le siguen los productos sidertirgicos, de los que han sido los principales compradores Inglaterra, Bélgica, Norte-américa y Alemania. La chapa, el hierro laminado, el tubo y la palanquilla de acero han sido los productos preferentemente ex-portados portados.

La maquinaria ocupa el tercer puesto, sobre todo la máquinaherramienta que ha sido solicitada por Colombia, Argentina, Méjico y Chile. También Egipto y Siria efectuaron compras de otro tipo de máquines. Asimismo, constituyen una partida impor-tante las armas de fuego fabricadas principalmente en Guernica. En el apartado de aparatos domésticos, Portugal, Uruguay y Estados Unidos han adquirido en el mercado vizcaino lavadoras, aspiradoras, duchas de mano, cafeteras, ollas, lamparas de metal y aparatos de alumbrado. vpogq vbb

Es posible que la entrevista dentro

Paris. - Un importante paso pera lograr la paz en Argelia ha sido iniciado por el presidente De Gaulle al invitar al presidente tunecino, Burguiba, a visitarle en Paris en un próximo futuro. Se espera que la reunión se ce-lebre dentro de quince días. Después de la conversación del

miércoles entre el presidente francés y el ministro tunecino de Información, Mashudi, en los circulos tunecinos reina un gran optimismo.

En los circulos oficiales fran-ceses se dice que no debe esperar-se demasiado ni demasiado pron-

CARITAS SE PROPONE

ORGANIZAR técnica y eficazmente la beneficencia, la 🛭 asistencia social, la petición de socorros y la distribución & de limosnas y fondos carita-

Confianza arcangélica

En su sección "Nuestro aplauso de hoy" y bajo el título "Para un colegio madrileño", nuestro querido colega "La Gaceta del Norte", de Bilbao —número correspondiente al pasado miércoles— inserta en su admirable "quinta página", la siguiente noticia-comentario:

"Hay un colegio en Madrid que ha abierto las puertas a la confianza más arcangélica. ¿Que la enseñanza es un pre-blema para los padres de sus alumnos? Bien, pues que paguen lo que puedan. Y han suprimido las enotas fijas. Cada padre manda a fin de mes en un sobre cerrado, que los niños echan en un buzón, lo que buenamente puede. ¿Que este mes le han ido mejor las cosas? Pues pone un par de billetes más. ¿Que este mes hubo que gastar no sé cuánto en penicilina porque estuvieron todos malos? Pues el sobre va menos abultadite. Cada niño aporta la que sus padres pueden, lo que sus padres creen digno, lo que ellos ercen que deben pagar per la educación de sus hijos. Las monjitas recogen luego los sobres todos discourses de la companya de bres -todos sin nombre, naturalmente-, y con ellos viven ¿Y viven? Si, viven, viven. Porque Dios es bueno y los hombres también, Porque hay Providencia arriba y en la

tierra justicia en más corazones de los que pensamos. Nuestro aplauso para este colegio cuyo nombre no dames, pero cuya existencia garantizamos. Nuestro aplauso por poscer

esa cosa tan rara en nuestro mundo de hoy: creer en Dios graphical contraction of the con

CINE CORD

Sensacional ESTRENO

Una superproducción Paramount en Vistavisión, distribuida por E. Floralva

por Sophia Loren y Anthony Quinn

Primer premio de interpretación a Sophia Loren en el festival de Venecia. A veces el pasado se alza entre nosotros como un fantasma,

> Sesiones: 5'15, 7'45 numerada, 11 noche (Autorizada mayores de 16 años)

NOTES TO THE PROPERTY OF THE P

destruyéndolo todo...